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La crise sanitaire mondiale
qui a touché l’Algérie depuis
la fin du mois de mars der-

nier n’a pas été sans conséquences
sur l’activité dans tous les secteurs
confondus. La majorité des for-
mations sportives à tous les ni-
veaux sont étouffées
financièrement parlant. La JSK à
l’instar de beaucoup d’autres clubs
traverse une conjoncture délicate
sur le plan financier notamment
comme l’a si bien expliqué le pré-
sident Cherif Mellal sur ces
mêmes colonnes il y a un peu plus
d’un mois de cela. En fait, juste
après l’arrêt de la compétition tous
les joueurs ont été libérés pour
continuer le travail individuelle-
ment jusqu’à nouvel ordre. Pour
l’instant aucune décision officielle
de reprendre l’activité n’a été prise
par les instances sportives les-
quelles décisions dépendent di-
rectement de la situation
sanitaire. Qu’à cela ne tienne, les
joueurs de la JSK comme ceux des
autres clubs d’ailleurs s’impatien-
tent pour leur dû. En effet cela fait
plusieurs mois qu’ils n’ont pas été
régularisés.

Le retard dans le virement
de l’argent des sponsors a
chamboulé les plans de la
direction 

Avant l’arrêt de la compétition
il y a deux mois, la direction du
club comptait énormément sur
l’entrée d’argent de ses sponsors
notamment le groupe de
construction Cosider qui a pro-
mis la deuxième tranche du
contrat de sponsoring pour le pre-
mier avril dernier. La même chose
pour les autres partenaires écono-
miques qui sont malheureuse-
ment aujourd’hui fragilisés par la
pandémie et ses conséquences sur
la vie économique du pays en gé-
néral. La direction du club avait
prévu de régulariser les joueurs
du moins une bonne partie de
leur dû la fin du mois dernier
mais avec le retard du virement de

cet argent, tout a été chamboulé,
explique un dirigeant qui rassure
toutefois que cette situation ne
saurait tarder et que les joueurs
seront bientôt régularisés.

Baisse de salaire, rien n’est
décidé pour le moment 

Pour cause de crise sanitaire, les
joueurs sont en arrêt d’activité de-
puis deux mois. Le dernier match
livré était face à l’ESS le 15 mars
dernier pour le compte de la 22e
journée. Si dans plusieurs clubs
l’option de baisser les salaires des
joueurs, notamment pour ces
deux mois d’arrêt d’activité, est
déjà entérinée il n’en demeure pas
moins qu’à la JSK cette question
n’a pas encore été tranchée. La di-
rection du club attend pour l’ins-
tant une entrée d’argent pour
régulariser les salaires impayés et
qu’une décision soit prise plus
tard pour ce qui est de ces mois
d’arrêt de championnat, apprend-
on d’une source fiable.  

L’entreprise Cosider
débloquera-t-elle la 
2e tranche avant la fin du
mois ?

La situation financière difficile
que vit la JSK depuis quelques
mois est due essentiellement au
retard dans le virement de l’argent
de ses sponsors, a déjà expliqué le
président Cherif Mellal, qui a ef-
fectué plusieurs fois un déplace-
ment en personne au siège de
Cosider pour avoir la deuxième
tranche du contrat et qui s’élève à
5 milliards. Celle-ci, qui devait
être octroyée le début du mois
d’avril dernier, n’a toujours pas at-
terri dans le compte du club. À en
croire des indiscrétions, le groupe
en question se serait engagé à faire
un effort pour la débloquer d’ici la
fin du mois. Les dirigeants
comme les joueurs aussi espèrent
voir cette situation se débloquer,
car ça devient de plus en plus in-
soutenable comme l’a confié un
dirigeant.

L. A.

EN ATTENDANT QUE LES CAISSES DU CLUB SOIENT RENFLOUÉES 

LES JOUEURS 
S’IMPATIENTENT 
POUR LEUR DÛ

L’axial de la JSK Walid Bencherifa est
comme tous les autres joueurs de son
groupe impatient de reprendre l’acti-
vité surtout qu’ils (les joueurs) com-
mencent sérieusement à sentir la
lassitude du travail individuel. Depuis
deux mois, il n’a pas arrêté les entraî-
nements mais il souhaite que le dé-
confinement soit annoncé pour
reprendre les entraînements collectifs
et la compétition. Selon lui, la JSK est
toujours en course pour le titre et ça
serait dommage de tout arrêter.

T’out d’abord, nous vous pré-
sentons les vœux à l’occasion de
l’Aïd el Fitr…
Je vous remercie infini-

ment et je profite aussi de
cette occasion pour vous pré-
senter mes vœux ainsi qu’à
tous les Algériens en général.
Comme vous le savez, on a
passé cette année cette fête
en pleine pandémie, ce qui a
complètement changé nos
habitudes. J’espère que cette
pandémie va bientôt s’arrêter
car, croyez-moi, ça devient
lourd et insoutenable.

Vous voulez parler du
confinement qui a été im-
posé suite à l’expansion
du virus ?
Tout à fait, cela fait deux

mois ou un peu plus que
nous sommes forcés au
confinement. Toutes les acti-
vités sont à l’arrêt, ce qui n’a
pas été sans conséquence sur
la vie quotidienne des per-
sonnes. Certes, nous n’avons
pas d’autre choix, l’Algérie est
touchée à l’instar de tous les
autres pays du monde qui
ont adopté les mêmes me-
sures de confinement et
gestes barrière pour maîtri-
ser le virus jusqu’à arrêter dé-
finitivement sa propagation. 

Sur le plan sportif, com-
ment avez-vous géré cette
période ?
Vous savez que nous avons

livré notre dernier match
contre l’ESS (22e journée), la
mi- mars dernier. Juste après
et vu le risque de propaga-
tion du virus, on a été libérés.
Le staff technique nous a
communiqué un programme
qui s’est étalé sur plusieurs
semaines et que nous
sommes toujours en train de
suivre pour maintenir la forme.

Est-ce que vous l’avez suivi ré-
gulièrement ?
Moi personnellement, je peux

vous dire que je me suis entraîné ré-
gulièrement. Je n’ai pas travaillé seul
puisque souvent je me fais accom-
pagner par Youcef Chibane, mon
ancien coéquipier à la JSK et mon
frère Zakaria. Sur le plan physique,
je suis arrivé à maintenir la forme.
Je n’ai pas pris un kilo de plus et c’est
le plus important.

Le coach Zelfani a déclaré ré-
cemment sur ces colonnes qu’il
vous suit de près et qu’il est
dans l’ensemble satisfait de
votre rendement en attendant
du nouveau sur la reprise, quel

est votre commentaire ?
Effectivement, le coach n’a pas

coupé contact avec nous depuis l’ar-
rêt du championnat. Il nous a com-
muniqué un programme qu’il a
suivi personnellement. On lui
dresse chacun un bilan et je pense
que tout le monde est à jour. Au-
jourd’hui, je peux vous dire qu’il n’y
a pas un programme spécifique
d’autant plus qu’en cas de reprise de
la compétition on sera obligés de
nous regrouper pour une période.

Vous voulez parler du stage
prévu en cas de reprise de la
compétition ?
Voilà, le coach nous a demandé

de continuer à suivre le programme
qui a été communiqué au début
jusqu’à nouvel ordre. Car si jamais
la reprise est confirmée, on a besoin
de refaire une préparation collec-
tive, elle est inévitable avant de ter-
miner les huit matchs qui restent
pour l’actuel exercice. 

Pour l’instant, aucune informa-
tion n’a filtré des instances
sportives qui attendent l’aval de
la commission nationale de
suivi de la pandémie…
Nous sommes dans le flou total.

On ne sait pas encore si on pourra
reprendre le championnat ou pas.

Personnellement, je suis pessimiste.
Car à voir les chiffres des cas posi-
tifs chaque jour, il ne sera pas pos-
sible de reprendre de si tôt. On
attend du nouveau mais jusqu’à
l’heure actuelle, nous n’avons au-
cune idée.

Des informations ont circulé
ces dernières heures concernant
une éventuelle annulation du
championnat…
Pour le moment, il n’y a rien d’of-

ficiel. Ça parle sur la toile
mais comme je vous l’ai dit,
les chiffres qui sont annoncés
tous les jours me laissent pes-
simiste pour une reprise de
l’activité dans l’immédiat. En
tout cas, rien ne se fera en
contradiction des recom-
mandations des spécialistes
sanitaires. Aucun risque ne
sera pris car il s’agit des vies
humaines et on ne joue pas
avec ça.

A la JSK, on est unanimes à
dire qu’il faut aller
jusqu’au bout du cham-
pionnat, l’objectif du titre
étant toujours ouvert, quel
est votre sentiment ?

Je trouve qu’il est plus lo-
gique d’aller jusqu’à la 30e
journée pour connaître le
champion. Beaucoup de
clubs sont toujours en
course, il faut les mettre sur
un pied d’égalité et ne pas
procéder à la désignation
d’un champion à huit jour-
nées de la fin. Une fois la si-
tuation se normalise, je
pense qu’on fera mieux de re-
prendre.

Votre coéquipier Saadou
est toujours bloqué en Tu-
nisie pour cause de pandé-
mie Covid-19, avez-vous
reçu des nouvelles de lui
depuis son départ ?

Effectivement, il y a moins
de dix jours, je l’ai eu au bout
du fil. J’ai appris qu’il va
beaucoup mieux après l’in-
tervention chirurgicale qu’il
a subie au genou. Il a bien fait
d’avoir gagné du temps, ça lui
permettra de revenir très
vite. Je lui souhaite un
prompt rétablissement et un

retour rapide sur les terrains. 

Avez-vous un message que vous
souhaiteriez faire passer à vos
supporters ?
C’est une période très difficile que

nous vivons depuis plus de deux
mois en raison de cette pandémie et
qui touche le monde entier. Ce
confinement et malgré toutes ses
conséquences sur la vie quoti-
dienne des gens aura quand même
permis de réduire le nombre de
contaminés et de victimes. J’invite
les Algériens à un peu plus de vigi-
lance jusqu’à l’annonce officielle des
bonnes nouvelles. Car tant que le
virus circule encore, la prudence
doit rester de mise.

Entretien réalisé par 
Lyès Aouiche

BENCHERIFA «ON EST
DANS LE FLOU TOTAL»
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On imagine que vous devez-êtes chez-
vous dans votre ville natale durant ce
confinement.
Bien évidemment. Je suis chez moi dans

ma ville d’El Attaf. J’essaye de m’adapter
aux conjonctures du moment car rien n’est
facile durant cette crise sanitaire. Je ne sors
pas très souvent pour éviter au maximum
les contacts.

Après la fête de l’Aïd El Fitr, est-ce que
vous avez modifié les heures des en-
traînements ?   
Je profite de cette occasion pour souhai-

ter un très bon l’Aïd El Fitr à tous les mu-
sulmans et au peuple algérien. Pour ce qui
est du programme, je vais mettre plus d’in-
tensité mais sans changer l’heure d’entraî-
nement. Je vais continuer à bosser en fin
d’après-midi car il fait environ 35° Celsius
ici à El Attaf. Il est donc impossible de s’en-
trainer le matin. Mais cela ne m’empêche
nullement de suivre avec minutie le pro-
gramme d’entraînement qui nous a remis
par le coach Neghiz.   

Ne redoutez-vous pas cette routine qui
s’est installée ?
Mais chaque joueur redoute la routine.

Mais grâce à la variation du programme,
on essaye de garder cet enthousiasme et
cette motivation surtout que le champion-
nat reste indécis. Et puis, on a toutes nos
chances de décrocher le titre à la fin de la
saison.  

On imagine que vous attendez avec
grande impatience le déconfinement
et la reprise de l’entraînement collec-
tif.
Mais c’est le souhait de tout le monde.

Nous attendions cela avec grand impa-
tience. On espère de tout cœur que le
championnat reprend même si on doit
jouer à huis clos, ce qui est plus que pro-
bable. J’ai hâte de revoir mes partenaires.  

L’envie de remporter le titre reste in-
tacte ?  
Absolument. Ça ne peut pas être autre-

ment. On n’accuse que trois points de re-
tard sur le CRB avec un match en retard.
On dispose d’un planning favorable avec
deux déplacements seulement au menu. À
nous de nous surpasser pour rendre heu-
reux nos fans à la fin de la saison. C’est le
souhait du staff technique, des joueurs, des
dirigeants et des supporters. Personnelle-
ment, je rêve de gagner le championnat
avec le Mouloudia et rendre heureux les
Chnaoua qui attendent cela depuis dix ans. 

Et pourtant certains réclament l’arrêt
immédiat du championnat et l’instau-
ration d’une saison blanche…
Actuellement, il est impossible de dési-

gner les clubs qui joueront les compétitions
africaines dans la mesure où tout le monde
se tient dans un mouchoir de poche. Rien
n’est encore joué et il serait inapproprié de
figer un championnat qui reste indécis.
L’idéal donc serait de reprendre la compé-
tition avec ou sans public même si cela doit
se faire au mois de septembre. 

En fin de contrat, on a beaucoup parlé
de votre avenir qui s’inscrit en poin-
tillé surtout que vous avez déclaré ou-
vertement vouloir partir à la fin du
championnat.
C’est vrai que je suis en fin de contrat.

Mais mon avenir passe au second plan. Le
plus important, c’est de reprendre le cham-
pionnat avec l’ambition de remporter le
titre. Une fois la fin de l’exercice, je verrai ce
qu’il y a lieu de faire. Autrement dit, je
trancherai mon avenir. Mais pour l’instant,
je ne suis pas du tout focalisé sur
cette question.       

Entretien réalisé 
par T.Che

HACHOUD : «JE RÊVE DE GAGNER LE
CHAMPIONNAT, ENSUITE JE VERRAI
POUR MON AVENIR» 

TRÈS CONVOITÉ
ACTUELLEMENT,
RAHMANI ATTEND UN
SIGNE DE SA DIRECTION  

llLe moins que l’on puisse
dire, c’est que le jeune Aymen

Rahmani ne laisse pas indifférent
les recruteurs qui se bousculent aux
portillons pour tenter de le transfé-
rer vers une autre destination. Don-
nant la priorité à son club
formateur, Aymen attend un geste
de sa direction qui doit lui propo-
ser prochainement un contrat pro-
fessionnel. Seulement, il ne peut
attendre indéfiniment que son em-
ployeur daigne lui faire signer un
nouveau contrat. Dans l’expectative,
Rahmani est prédisposé à attendre
encore quelques semaines avant de
trancher de manière définitive car il
ne pourra repousser à l’infini les of-
fres surtout celle qui émanent de
l’étranger. C’est aussi pour cela que
les pensionnaires d’El Achour doi-
vent s’activer rapidement pour évi-
ter une saignée au niveau des jeunes
car tout le monde lorgne la jeune
garde mouloudéenne.      

NEGHIZ : «JE N’AI
JAMAIS CONTACTÉ
HADDAD NI UN
AUTRE JOUEUR» 

ll L a
d e r -

nière sortie
médiatique
du milieu de
terrain du
CSC, Fouad
Haddad, a
fait réagir
Nabil Ne-
ghiz. Affir-
mant qu’il a
été contacté
par le coach mouloudéen, celui-ci
réfute toute sollicitation. « Je tiens à
préciser que je n’ai jamais contacté
Haddad, le milieu de terrain du CSC
ou même un autre joueur. Le club
dispose d’un manager qui a pour
mission de recruter. Et pour l’instant,
je peux vous dire que le Mouloudia
n’a sollicité aucun élément à cause
des conjonctures du moment. Tant
qu’on n’est pas fixé sur l’avenir du
championnat, on ne peut rien entre-
prendre », a tenu à préciser l’ex-sé-
lectionneur.  

  T.Che 

L’ancien capitaine, Abderrahmane Hachoud, refuse de parler dans cet entretien
de son avenir. L’enfant d’El Attaf met surtout l’accent sur la nécessité de poursui-
vre le championnat avec l’objectif de décrocher le graal tant convoité.   

« LA COMPÉTITION DOIT REPRENDRE SES
DROITS MÊME AU MOIS DE SEPTEMBRE » 

P renant des proportions
énormes, l’affaire Merouani
a fait réagir les instances de

la Sonatrach qui ont exigé l’ouver-
ture d’une enquête pour déterminer
les responsabilités de chacun. Si-
gnant un contrat en décembre 2018
sous l’ère Kamel Kaci Said, Moha-
med Merouani s’était présenté à
cette époque avec son père pour pa-
rapher le manifeste. Deux ans après,
l’affaire éclate au grand jour avec
l’agent, Saâdaoui au centre de la po-
lémique. Logiquement, Merouani a
été convoqué hier par le conseil
d’administration pour être entendu.
L’ex-Chélifien a donné sa version
des faits qui n’a pas changé d’un
iota. Nous avons appris de sources
sûres que Mohamed a campé sur sa
position initiale en niant connaître
Saâdaoui affirmant qu’il avait maté-
rialisé son transfert en l’absence
d’un manager attitré en présence
entre autres de Mekhazni et le père
du joueur. Le conseil d’administra-
tion a pris acte en rédigeant un
procès-verbal qui sera remis à la di-

rection de la Sonatrach qui suit avec
minutie l’évolution du dossier.        
La Sonatrach veut convoquer
KSK, mais…

Dans l’évolution du dossier, il est
logique d’écouter le responsable qui

ventait jadis la paternité du trans-
fert de Merouani. Sachant que c’est
Kamel Kaci Said qui avait signé le
contrat du joueur, la Sonatrach vou-
drait bien entendre sa version des
faits en l’auditionnant. Seulement, il
est très peut probable que Kaci Said
réponde à cette convocation
puisqu’il se trouve actuellement en
France loin de toute activité spor-
tive.    
Hirèche sera bientôt entendu
par la firme  

Mohamed Hirèche est tout aussi
concerné par cette affaire puisqu’il
tenait la fonction de président du
conseil d’administration à l’époque
du transfert de Merouani. Ayant
tenu une fonction de décideur su-
prême, Hirèche sera bientôt convo-
qué par les responsables de la
Sonatrach pour qu’il donne lui aussi
sa version des faits. Hirèche doit à
son tour expliquer la présence du
nom de Saâdaoui sur le fameux
contrat, devenu au centre d’un
scandale financier.   

T.Che 

O n sait que de-
puis que le
Mouloudia a

réalisé un transfert re-
cord avec la transaction
d’Aliou Dieng au Ahly du
Caire pour 1,2 million de
dollars, les pensionnaires
d’El Achour suivent avec
un grand intérêt l’évolu-
tion du milieu de terrain
malien. Et pour cause, il
est spécifié clairement
sur le contrat du joueur
que le Mouloudia aura
droit à 15% de la transaction dans le
cas où il serait transféré du club cai-
rote vers une autre destination. Réali-
sant une grande saison, l’international
malien a mis tout le monde d’accord
en point de recevoir plusieurs offres
de clubs étrangers. Seulement, le
coach suisse du Ahly, René Weiler, re-
fuse de céder sa pépite durant cet été.
Une décision qui priverait le Moulou-
dia de tirer profit de ce transfert sur-
tout que la cote du joueur a atteint les
2,5 millions d’euros. Le vieux club al-

gérois espère percevoir
au minimum les 200 000
euros dans le cas où
Dieng serait vendu du-
rant le mercato estival.   

La décision de la
CAF d’annuler la C1
pourrait inciter
Ahly à vendre le
joueur malien 

Sur son site officiel, la
CAF préconise l’arrêt de
toutes les compétitions
africaines. Sachant que le

Ahly du Caire est toujours en course
en C1, l’annulation de l’épreuve pour-
rait changer la donne. N’ayant aucune
compétition à l’horizon alors que le
club égyptien ambitionne de rempor-
ter le titre le plus prestigieux du conti-
nent, il n’est pas exclu que cette
situation pousse la direction du Ahly
à vendre son joueur africain au plus
offrant pour la plus grande joie des
Mouloudéens.    

 T.Che

AUDITIONNÉ HIER PAR LE CA, MEROUANI CAMPE SUR
SA POSITION EN NIANT CONNAITRE SAÂDAOUI    

EN REFUSANT DE VENDRE DIENG,
AHLY DU CAIRE PRIVE LE MCA
D’ENVIRON 200 000 EUROS 
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Si les choses demeu-
rent floues par rap-
port à la reprise du

championnat, cela n’em-
pêche pas les Usmistes
de préparer la nouvelle
saison en attendant
qu’une décision soit
prise. C’est surtout du
côté du recrutement que
les choses bougent à
l’USMA avec la mise en
place d’une stratégie
basée essentiellement sur
les besoins de l’équipe et
ses objectifs. Parmi les
priorités figure l’atta-
quant de l’USM Bel-
Abbès, Iheb Belhocini,
que Anthar Yahia a mis
en haut de sa liste,
comme nous l’indi-
quions récemment. Et
après s’être bien rensei-
gné sur sa cible, le nou-
veau directeur sportif de
l’USMA est passé à
l’étape suivante en
contactant officiellement
le joueur. Selon nos in-
formations, c’est Anthar
Yahia en personne qui
aurait appelé Belhocini
pour lui faire part de l’in-
térêt de l’USMA et pour
lui expliquer pourquoi il
le veut dans son équipe.
Le DTS des Rouge et
Noir a également voulu
connaître la situation du
joueur vis-à-vis de son
équipe, ses objectifs, ses
projets et ses ambitions
afin qu’il puisse bien le cerner et
savoir exactement ce qu’il veut,
car depuis quelquetemps, il se dit
beaucoup de choses sur Belho-
cini, par rapport à un éventuel dé-
part en Tunisie entre autres. En
tout cas, l’ex-capitaine des Verts a
fait le premier pas et a essayé
d’être convaincant avec un projet
qui n’aurait pas laissé indifférent
le buteur de Bel-Abbès.

Le convaincre est une
autre histoire

«Mon objectif, c’est de jouer à
l’étranger. Je veux tenter une ex-
périence professionnelle dans un
club étranger, c’est ma priorité»,
nous disait hier Belhocini sur ces
mêmes colonnes. Lors du dernier
mercato hivernal, le joueur aurait
reçu trois offres concrètes, celles
de l’Ismaïly (Égypte), de l’Étoile
du Sahel (Tunisie) et du Damac
FC (Arabie Saoudite), mais la di-
rection du club de la Mekerra
avait refusé toutes ses offres, bien
qu’alléchantes. «Nous sommes en
danger en bas du tableau et nous
jouons le maintien. En plus Oka-
cha Hamzaoui a été libéré au pro-
fit du club iranien Trador FC. Ce

serait irresponsable de notre part
de vendre Belhocini en plus»,
avait expliqué à l’époque le direc-
teur général de l’USMBA Be-
nayad. Et puisque Belhocini sera
libre de tout engagement en fin de
saison, le 1er juillet plus précisé-
ment, il y a de fortes chances pour
que les clubs en question revien-
nent à la charge. Au niveau local,
il n’y a pas que l’USMA qui veut
Belhocini, plusieurs autres for-
mations sont sur ses traces, le voi-
sin mouloudéen entre autres,
comme il nous l’a fait savoir hier.
Tout cela pour dire que la tâche
de Anthar Yahia est des plus diffi-
ciles. Toute la question est de sa-
voir comment l’USMA va le
convaincre de venir et comment
elle pourrait rivaliser avec des
clubs tels que l’EST, l’Ismaïly ou le
Damac saoudien.

Un défenseur central
évoluant en France ciblé

En plus de Belhocini, d’autres
joueurs intéressent Anthar Yahia
par rapport aux profils qui ont été
dégagés en fonction des besoins
de l’équipe comme indiqué plus
haut. Et apparemment, l’USMA
tient à renforcer l’axe central de la

défense qui a été très
instable cette saison.
Dziri Billel, l’ex-coach
usmiste, avait éprouvé
beaucoup de difficulté à
ce niveau où il avait du
mal à assurer la stabi-
lité. Pour preuve, on a
dû faire confiance au
jeune Alilat en dépit de
l’expérience et du mé-
tier de Belkaroui,
Hamra et autres Oukal.
Même si les raisons
sont multiples pour ex-
pliquer tous les pro-
blèmes rencontrés, on a
décidé de se renforcer à
ce niveau, et aux der-
nières nouvelles, c’est
un défenseur franco-al-
gérien, évoluant en
Ligue 2 française nous
dit-on, qui aurait été
ciblé par Anthar Yahia.
Cela dit, aucun nom n’a
filtré pour le moment.

La filière franco-
algérienne
réactivée ?

D’aucuns pensent
que du fait d’avoir
nommé Anthar Yahia
comme DTS, l’USMA
va certainement explo-
rer la filière franco-al-
gérienne pour faire son
marché cet été même si
elle a rarement souri
aux Usmistes. En effet,
presque toutes les expé-
riences avec les Franco-

Algériens ont été un échec et c’est
ce qui pousse bon nombre d’ob-
servateurs à ne pas afficher un
grand optimisme par rapport à
une quelconque démarche dans
ce sens. Mais auparavant, ce sont
des managers qui ne pensaient
qu’à leur intérêt personnel qui ra-
menaient des joueurs et les diri-
geants de l’USMA, tout comme
leurs homologues des autres clubs
du championnat, n’étaient pas en
mesure d’évaluer leur véritable ni-
veau. Cette fois-ci, il s’agit de
quelqu’un qui est établi sur place
et qui connaît parfaitement le ter-
rain. Il ne peut pas être berné par
un quelconque agent et sait à qui
il peut faire confiance. C’est peut-
être ce qui fera la différence. En
plus, le fait que les championnats
français de Ligue 1 et de Ligue 2
aient été officiellement arrêtés va
faciliter la tâche à Anthar Yahia et
va lui donner du temps pour dé-
nicher l’oiseau rare. Le DTS des
Rouge et Noir va certainement
piocher dans l’Hexagone à la re-
cherche de profils intéressants,
d’autant que le marché local n’of-
fre pas beaucoup de choix.

M. Z.

Comme tous ses
coéquipiers, Ché-
rifi est optimiste
quant au reste du
parcours de son
équipe en cham-
pionnat. Il est
convaincu que
l’USMA va remon-
ter la pente.

Comment avez-vous
passé le Ramadhan et
l’Aïd ?
Comme vous le savez,

cela a été un peu compli-
qué pour tout le monde
par rapport à cette pandé-
mie du coronavirus, cela a
changé toutes nos habi-
tudes, je l’avoue, ce n’était
pas facile, mais on a fait de
notre mieux pour passer
ce mois sacré en paix avec
Dieu et avec nous-mêmes.
On ne doit pas se plaindre
tout le temps et on doit ac-
cepter tout ce qui vient du
bon Dieu.

Et les entraînements,
comment vous vous
êtes organisé ?
J’ai fait de mon mieux

pour ne pas arrêter le pro-
gramme et je me suis ar-
rangé pour m’entraîner
chaque jour en fin d’après-
midi, juste avant le f ’tour,
c’est le meilleur moment
pour s’entraîner pendant le
Ramadhan. 

Toujours avec le même
programme ?
Oui, on ne peut changer

de programme tant qu’on
ne sait pas quand nous al-
lons reprendre. Le but c’est
d’entretenir la forme et de
ne pas s’arrêter, c’est tout.

En évoquant la reprise,
on laisse entendre que
le confinement sani-
taire pourrait être levé
le 31 mai. Vous en
savez quelque chose?
Non, mais tout le

monde attend cette déci-
sion car on ne supporte
plus cette situation, ça joue
sur le moral comme on dit.

Les entraînements en
groupe nous manquent
énormément, l’ambiance
de l’entraînement, les
matchs, la compétition,
tout nous manque. Il est
impossible de tenir le coup
plus que ça. Si au moins on
pouvait jouer des matchs
amicaux, cela nous aurait
changé un peu. Mais que
voulez-vous qu’on fasse,
nous sommes obligés de
faire avec et d’attendre.

On dit que le cham-
pionnat pourrait re-
prendre au mois
d’août. Qu’en dites-
vous ?
Août, c’est trop loin.

Cela voudrait dire qu’on va
attendre encore deux mois
pour reprendre la compé-
tition, sachant que nous
sommes à l’arrêt depuis le
16 mars. Cela fera presque
cinq mois d’arrêt, cela ne
s’est jamais vu. C’est une
saison qu’on n’oubliera ja-
mais.

En cas de reprise, est-ce
que l’USMA est en me-
sure de remonter la
pente ?
Oui et je vais vous dire

pourquoi. En dépit des
nombreux problèmes
qu’on avait vécus en début
de saison, et avec toute
cette crise, nous avions
réussi à faire de bons ré-
sultats même s’il y avait
quelques déceptions.
Qu’en sera-t-il alors quand
l’équipe est mise dans de
meilleures conditions
comme c’est le cas depuis
l’arrivée de Serport ?  Vous
avez bien vu qu’on a pro-
voqué le déclic et qu’on
était sur une bonne dyna-
mique avant que le cham-
pionnat ne s’arrête. Je dis
que oui, l’USMA est en
mesure de remonter la
pente, nous en avons lar-
gement les moyens et ça
sera notre objectif à la re-
prise.

Entretien réalisé par
M. Z.

YAHIA CONTACTE 
OFFICIELLEMENT
BELHOCINI

BENAYADA FAVORABLE À UNE EXPÉRIENCE DANS LE GOLFE

Comme déjà indiqué, l’USMA s’intéresse également au
défenseur du CS Constantine, Benayada, qui vient d’ac-
complir deux saisons remarquables avec les Sanafir, ce qui
lui a valu l’intérêt de plusieurs autres clubs de Ligue 1 Mo-
bilis, mais aussi à l’étranger où il est fortement convoité.
Rappelons encore une fois que Benayada a failli rejoindre
les rangs de l’Ismaïly au mois de janvier, mais cela n’a pu se
concrétiser. Selon des proches du joueur, ce dernier aurait
décidé d’attendre la fin de la saison, lorsque son contrat
avec le CSC prendra fin, pour partir. Cela lui permettra de
bien réfléchir et de négocier librement son transfert, sa-

chant qu’il a reçu également d’autres offres, particulièrement de clubs des pays
du Golfe. Toujours selon nos informations, et pour des intérêts purement fi-
nanciers, Benayada ne veut pas rater de telles opportunités. Il sera donc diffi-
cile pour l’USMA de le retenir ou de le convaincre de changer d’avis. Anthar
Yahia devrait penser dès maintenant à une autre option.

M. Z.

CHERIFI «ON 
N’OUBLIERA JAMAIS
CETTE SAISON»
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Il ne passe pas un jour sans que le
problème financier ne refasse sur-
face au sein de la direction de

l’Entente de Sétif. La raison est que le
club n’a toujours pas encaissé les aides
des pouvoirs publics ni celles des
sponsors. Et les joueurs commencent
à perdre patience au moment aussi où
la plupart d’entre eux ont été contac-
tés par différents clubs. Il est impor-
tant de rappeler que les formations
algériennes ou étrangères veulent
profiter de la mauvaise passe de l’En-
tente sur le plan financier pour espé-
rer détourner les meilleurs éléments.
Les joueurs quant à eux ne restent pas
insensibles aux différents contacts.
Mais ce qui préoccupe le plus la di-
rection sétifienne est la situation fi-
nancière car en cas de non-paiement
des salaires dans les délais, il y a de
forte chance de connaitre un départ
collectif de nombreux cadres qui
n’hésiteront pas à aller se plaindre au-
près de la Chambre de résolution des
litiges. C’est la raison pour laquelle la
direction doit impérativement trou-
ver une issue rapide à cette crise pour
espérer maintenir une partie des
joueurs pour le prochain exercice. 

Karaoui parle de 14 mois
sans salaire… 

Parmi les joueurs qui n’ont pas tou-
ché leur argent, on retrouve Amir Ka-
raoui qui serait sans salaire depuis 14
mois. Une somme considérable que
le joueur réclame depuis plusieurs
mois. D’après nos sources, la direc-
tion de l’Entente doit verser au total
3.5 milliards à Karaoui pour espérer
le convaincre de prolonger son
contrat. Il est clair que ce sera une
condition pour le joueur dans l’espoir
de le voir la saison prochaine à l’En-
tente de Sétif. 

… 11 mois pour Redouani 
Par ailleurs, le latéral droit Re-

douani est lui aussi sans salaire de-
puis 11 mois au total. Pourtant,
l’ancien joueur de la JSK et de
l’USMA reste parmi les joueurs que

la direction souhaite garder la saison
prochaine. D’ailleurs, les dirigeants
ont déjà parlé d’une probable prolon-
gation de contrat, sauf que Redouani
a exigé de percevoir l’intégralité de
son argent avant de signer quoi que
ce soit. Il est clair la direction du club
doit faire énormément d’efforts pour
espérer maintenir des éléments
comme Redouani ou Karaoui surtout
si ces derniers exigent l’intégralité de
leur salaire et primes de match. 

De 5 à 7 mois pour le reste
des joueurs 

Pour ce qui est du reste des joueurs,
une source proche de la direction
nous a confié que les dettes tournent
entre 5 à 7 mois de salaire. Chacun en
fonction de son salaire mensuel mais
il est clair que si on compte l’intégra-
lité des salaires à payer, cela s’élève à
plusieurs milliards de centimes. Sauf
que la direction de l’Entente ne par-
vient toujours pas à rassembler l’inté-
gralité de l’argent qu’il faut. Au point
où vont les choses, certains joueurs
risquent de perdre patience surtout
en cette période de pandémie où au-
cune information n’a été donnée
quant à la suite de la compétition. 

La non-signature du proto-
cole complique les choses 

L’autre grand problème auquel est
confrontée la direction du président
du conseil d’administration Arab est
le fait de ne pas avoir fait signer le
protocole d’accord aux joueurs qui
concerne la réduction des salaires. En
effet, la direction a préparé des copies
de protocole afin d’imposer aux
joueurs une baisse des salaires des
mois de mars, avril ainsi que mai, vu
que les entraînements ont été inter-
rompus, le protocole en question n’a
pas été signé pour l’instant et les
choses s’annoncent de plus en plus
compliquées. Il faudra donc le faire le
plus rapidement possible dans l’espoir
de réduire quelque peu la masse sala-
riale. 

Khalil L.

LA DIRECTION NE PARVIENT PAS À TROUVER UNE ISSUE À LA CRISE FINANCIÈRE

L’ENTENTE 
AU BORD DE 
L’IMPLOSION 

Afin d’en savoir davantage sur la situation financière
du club, nous avons pris attache avec le président du
conseil d’administration Arab qui nous a fait savoir : «
Ecoutez, ce n’est une surprise pour personne, l’Entente de
Sétif traverse une phase difficile sur le plan financier. Je
trouve d’ailleurs que nous ne sommes pas les seuls puisque
c’est aussi le cas de la plupart des clubs algériens en cette
période de pandémie. Cela fait des mois que la situation
est compliquée et cela ne date pas d’aujourd’hui seule-
ment. Maintenant, cela ne veut pas dire que nous allons
baisser les bras. Bien au contraire, nous faisons des pieds
et des mains pour tenter de trouver une issue à cette crise
dans l’espoir de payer l’ensemble de nos joueurs dans les
délais. Je tiens à rassurer le groupe que leur argent ne sera
pas perdu. » 

« L’avenant de Deghmoum a été déposé
auprès de la Ligue » 

Interrogé par la suite sur l’avenant du joueur Degh-
moum qui a fait coulé beaucoup d’encre, le président du
conseil d’administration a tenu rapidement à mettre les
points sur les i : « L’avenant de Deghmoum a été déposé
dans les délais auprès de la Ligue nationale de football
professionnel. D’ailleurs, je me suis renseigné en personne
sur le cas du joueur et on m’a rassuré sur ce point. C’est
dire que nous sommes en règle dans ce dossier. Je tiens
donc à rassurer le joueur que son dossier est conforme et
qu’il touchera lui aussi ses salaires au même titre que le
reste des autres joueurs. Il n’y a donc aucune affaire
concernant Deghmoum. » 

« L’affaire Touré sera réglée prochaine-
ment » 

Pour ce qui est de l’attaquant malien Touré, Arab s’est
montré confiant sur ce dossier : « Je me suis déjà ex-
primé sur le cas de Touré en rassurant que cette affaire
n’ira pas jusqu’à la FIFA. Il n’est pas question de connai-
tre un nouveau litige avec un joueur étranger. Nous avons
retenu les leçons du passé. Je vous garantis que nous al-
lons signer le protocole avec Touré. Nous allons aussi nous
procurer la somme qu’il faut pour le régulariser jusqu’au
dernier centime. Notre joueur touchera l’intégralité de son
argent et il ne sera en aucun cas lésé par le club. » 

K.L.

L’AVOCAT DE TOURÉ
MAINTIENT LES
CONDITIONS 

Comme nous l’avons fait savoir précédem-
ment sur nos colonnes, l’avocat tunisien du
joueur Touré a envoyé un dernier rappel à la
direction de l’Entente de Sétif au sujet des sa-
laires de son client. Il a exigé 5 mois et demi, ce
qui équivaut à 660 millions de centimes. Dans
le cas contraire, un recours sera déposé auprès
de la FIFA qui tranchera la question. Il est clair
que dans ce cas de figure, c’est l’Entente de Sétif
qui sera sanctionnée par la plus haute instance
du football mondial. Et pour tenter de trouver
un arrangement, le président du conseil d’ad-
ministration a pris attache avec l’avocat tuni-
sien dans le but de le convaincre d’accepter de
percevoir 3 mois de salaire, mais en vain. L’avo-
cat maintien sa position celle de verser 5 mois
et demi de salaire à l’attaquant malien. 

Le joueur cédera 2 mois de salaire 
Par ailleurs, nous avons appris que l’avocat

s’est entendu avec Arab pour signer un proto-
cole d’accord entre la direction de l’Entente de
Sétif et le joueur Touré concernant les 2 mois
de salaire qui correspondent à la période d’ar-
rêt des entraînements. Le Malien cèdera 2 mois
de salaire en échange de ses 5 mois et demi. Il
est important de rappeler aussi que la direction
de l’Entente de Sétif dispose désormais d’une
semaine entre les mains pour tout mettre en
place et rassembler l’argent qu’il faut avant que
cette affaire n’aille jusqu’à la FIFA. 

K.L.

SADAOUI AUJOURD’HUI DEVANT
LA COMMISSION DE DISCIPLINE 
Le manager Sadaoui comparaitra aujourd’hui de-
vant la commission de discipline de la Ligue natio-
nale dans le but de répondre aux questions des
membres de la commission. L’agent en question
sera entendu comme étant l’autre partie dans l’af-
faire de l’enregistrement de Halfaïa qui a été pu-
blié sur les réseaux sociaux. Pour rappel, le
directeur de l’Entente de Sétif a accusé Sadaoui
d’avoir trafiqué l’enregistrement avec pour seul
but de l’impliquer dans une affaire de corruption.
Halfaïa ne s’est pas arrêté là puisqu’il a aussi dé-
posé plainte contre l’agent de joueur en question
dans l’espoir de prouver son innocence. Et c’est
après avoir entendu Sadaoui que la commission de
discipline auprès de la Ligue nationale de football
professionnel tranchera la sanction. 

K.L.

ARAB : « CELA FAIT DES
MOIS QUE LA SITUATION
EST COMPLIQUÉE» 
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L’ ère Amrani commence au CSC, même si l’in-
téressé n’a toujours pas paraphé son contrat de
manière officielle avec le club constantinois.

Selon une source crédible au niveau du club, il s’est en-
tretenu ces dernières heures avec le directeur général du
club, Rachid Redjradj à propos de la situation adminis-
trative des joueurs. Amrani qui a commencé à établir
ses plans en prévision de cette nouvelle expérience veut
avoir tous les éléments capables de l’aider à remporter
un second titre avec le club. 
Une discussion avec Redjradj sur les fins de
contrat

Ainsi, la discussion avec Rachid Redjradj avait pour
but de connaître la situation administrative des joueurs.
Le directeur général du club a expliqué la situation à
Amrani concernant ceux qui sont toujours sous contrat
ainsi que ceux qui seront libres de tout engagement vis-
à-vis du club. Le coach a bien pris note afin de prendre
ses devants. 
Il succédera à Khouda

Du coup, Amrani succédera à l’actuel entraîneur,
Karim Khouda, dont le contrat expire le 31 mai et qui
ne compte pas rester au-delà de cette date. Amrani sera
le nouveau coach et c’est pour cette raison qu’il a com-
mencé à travailler, avant même qu’il ne signe son

contrat.  
Le coach a exigé le maintien des cadres…

Au cours de sa discussion avec le DG, Rachid Redj-
radj, Abdelkader Amrani a exigé le maintien des cadres
de l’équipe, comme Chahrour, Salhi, Haddad, Benayada
et d’autres. Ce sont des joueurs qu’il connait parfaite-
ment pour les avoir déjà entraînés lors de son premier
passage couronné par le titre de champion d’Algérie en
2018. Une condition que le DG du CSC a très vite ac-
ceptée. Il a même entamé des démarches pour dis-
cuter avec les cadres de l’équipe afin qu’ils
prolongent leurs contrats avec le club
phare de la ville de Cirta.  
… Et compte convaincre
Belkacemi et Benayada de
rempiler

Pour le CSC, il y aura un sé-
rieux casse-tête pour convain-
cre deux cadres de rempiler. Il
s’agit du défenseur Benayada
et du milieu de terrain Belka-
cemi. Les deux joueurs sont en
fin de contrat et Abdelkader
Amrani a exigé leur maintien.
Selon nos sources, il a fait savoir
au directeur général du club, Ra-
chid Redjradj, qu’il allait s’en char-
gera pour convaincre les deux
éléments à prolonger leur expérience
avec le club phare de la ville de Cirta. 
Herida et Balegh sur le départ 

Par contre, deux joueurs sont assurés de quitter le
navire. Il s’agit de Sofiane Balegh et Herida. Ils de-
vaient quitter le club en décembre dernier, mais
ils avaient refusé d’exécuter la décision de la di-
rection du club en raison de l’annonce de leur
libération tardive. Ils ont fait le forcing pour
rester et cela a poussé les dirigeants du club à
les garder tout en les reversant en équipe ré-
serve. Mais avec l’interruption des champion-
nats jeunes, les deux joueurs se retrouvent ainsi
dans une situation plus qu’inconfortable, sa-
chant surtout que le nouveau coach, Abdelkader
Amrani en l’occurrence, ne comptera pas sur eux. 

H.S.

L’ÈRE AMRANI
COMMENCE

D ans tout ça, l’avenir des deux joueurs libyens Zakaria Al Harash et
Abdullah El Orfi recrutés par le CSC lors du précédent mercato
est plus qu’incertain. En effet, ils ne savent toujours s’ils poursui-

vront l’aventure avec le club constantinois ou non, en raison de la venue du
nouvel entraîneur en l’occurrence Abdelkader Amrani. Ce dernier tran-

chera l’avenir des deux joueurs qui traversent, faut-il le rappeler,
une situation très délicate puisqu’ils sont à Constantine de-

puis cinq mois sans pouvoir rejoindre leur domicile en
Libye en raison de la fermeture des frontières à cause

du coronavirus. Les deux joueurs sont dans l’ex-
pectative. 
Plus de chance pour Al Harash 
qu’à El Orfi 

Selon les informations qui nous sont par-
venues dans l’entourage du club, Zakaria Al
Harash possède plus de chance de rester au
club la saison prochaine, par rapport à son
compatriote Abdullah El Orfi. Al Harash a
réussi à s’adapter avec son nouvel environ-
nement, contrairement à Abdullah El Orfi

qui n’a pris part qu’à quelques minutes. En
tout cas, le nouvel entraîneur se prononcera

dans un avenir prochain sur l’avenir des deux
joueurs en question. 

L’AVENIR D’AL HARASH ET EL ORFI
ENTRE LES MAINS DE AMRANI

Réunion Amrani-
dirigeants ce dimanche

A en croire une source digne de foi,
le nouvel entraîneur du CSC, Abdelkader

Amrani, se réunira avec le DG du club Ra-
chid Redjradj, le manager général Nasereddine

Medjoudj et les propriétaires du club, ce di-
manche à Constantine, dans le but de tracer une

feuille de route en prévision de la prochaine saison.
Dans le cas où la saison reprendrait, cela permettra

à Amrani de superviser beaucoup de joueurs,
comme les deux Libyens Al Harash et El Orfi, en

plus de certains jeunes issus de l’équipe ré-
serve. Ce sera aussi une réunion afin d’évo-

quer les derniers détails concernant la
signature du contrat de Amrani qui

devrait se faire dans les pro-
chains jours. 

Réunion
Medjoudj-Tebbib

Une réunion est program-
mée pour les prochains jours
entre le manager général du

club, Medjoudj et le DTS du
club Tebbib, afin de tracer les

grandes lignes en prévision de la
saison prochaine. Medjoudjou

qui est responsable du volet
sportif tentera de mettre en
place une stratégie avec Tebbib

pour relancer la forma-
tion. 

Le problème se
posera pour la Coupe

d’Algérie
Par ailleurs, le problème se posera

pour les catégories qualifiées en Coupe
d’Algérie, à la suite de la décision de la Fé-
dération algérienne de football de reporter
l’épreuve pour septembre. Un problème qui
ne concerne pas uniquement le CSC mais

tous les clubs qui sont toujours en lice
dans cette compétition populaire. La di-

rection ne sait pas encore si les nou-
veaux joueurs auront droit de

prendre part à la coupe ou
non. 

M ême si ce n’est pas seulement
le CSC qui est concerné par
cette crise, il faut savoir que

le club phare de la ville de Cirta est en
train de payer cash l’arrêt du cham-
pionnat à cause de la pandémie du co-
ronavirus. Le club enregistre à cet effet
de grosses pertes sur le plan financier,
notamment depuis deux mois mainte-
nant. Avec l’arrêt des matchs, le CSC
ne pourra désormais pas compter sur
les recettes des rencontres afin d’amor-
tir les grosses dépenses.  
Une dépense de 6,6 milliards
pendant la période d’arrêt2A
l’arrêt depuis deux mois maintenant,
il faut savoir que la direction du club
va dépenser une somme colossale de
6,6 milliards de centimes durant les
deux mois, qui représente la masse
salariale des deux mois d’arrêt. La
masse salariale mensuelle du club
étant à 3,3 milliards, sachant surtout
que la direction du club n’a toujours
pas trouvé un accord avec les joueurs
afin de réduire leur salaire à 50%

durant les deux mois en question et
se trouve ainsi dans l’embarras
puisqu’elle est dans l’obligation de
verser aux joueurs les salaires des
deux mois en question.  
On attend avec impatience 
les décisions du BF

Du côté de la direction du club, on
attend avec impatience les décisions
qui seront prises lors de la prochaine
réunion du Bureau fédéral prévue ce
dimanche à Alger. On espère ainsi que
le président de la FAF, Kheireddine
Zetchi, et les membres de son exécutif
se penchent sur la question financière
puisque les clubs des Ligues 1 et 2 en
souffrent beaucoup. On espère aussi
que la FAF prendra des mesures vrai-
ment courageuses, comme son homo-
logue de la Tunisie, qui a pris ses
responsabilités dans cette situation dif-
ficile. 
Medjoudj : « On espère que les
choses seront plus claires » 

Le manager général du club, Nas-
reddine Medjoudj, s’est exprimé sur

cette question au micro d’El Heddaf : «
On attend qu’on soit fixés encore plus
sur l’avenir. On ne sait pas si le cham-
pionnat va reprendre ou non. On ne
sait pas quoi faire avec les joueurs qui
ont des contrats qui protègent leur
droit. On attend aussi de rencontrer les
joueurs pour évoquer la question des
salaires durant l’arrêt des champion-
nats ».  
« On n’en sait pas si on
préparera la saison prochaine
ou pour terminer l’actuel
exercice »

Et d’enchaîner : « On ne comprend
rien face à cette situation délicate. On
ne sait pas si on commence à préparer
la saison prochaine ou bien préparer la
reprise de l’actuelle saison. On est dans
une situation embarrassante et inédite.
Les instances n’ont pas donné le moin-
dre indice sur l’avenir, c’est vraiment
stressant. »

H.S. 

DE GROSSES PERTES
FINANCIERS POUR LE CLUB

En raison du flou total

H.S. 
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CHERIF EL OUAZZANI ÉVOQUE TOUT

«LE MCO A ÉTÉ PRIVÉ DE DEUX 
TITRES À CAUSE DES COMBINES»
L e directeur général du club

Cherif El Ouazzani Si Tahar
est revenu sur le plan sportif

en évoquant le championnat jusqu’à
la 22e journée. «Je pense qu’on aurait
pu mieux faire jusqu’à cette dernière
journée face à l’USMA. Je dirai que
l’équipe a connu deux visages parfois
diamétralement opposés. On s’expri-
mait mieux à l’extérieur, en revanche
on trouvait beaucoup de peines à faire
le jeu et imposer notre domination
chez nous. Du coup, on a perdu beau-
coup de points à domicile, chose qui
ne nous a pas permis de rester
jusqu’au bout sur le podium», af-
firme-t-il d’emblée.

«La coupe, c’est 
le point noir»

Le point noir de la saison a été l’éli-
mination certainement inattendue
face au Widad de Boufarik en Coupe
d’Algérie. «Il est vrai que cette élimi-
nation nous a fait un peu mal car on
tablait sur cette compétition pour
aller le plus loin possible. Personnel-
lement, j’aime bien ce trophée car
c’était mon premier titre gagné
comme joueur et entraîneur. La voie
était ouverte pour au moins aller
jusqu’aux demi-finales. Mais sur un
match tout reste possible. On a perdu
à Boufarik dans une rencontre diffi-
cile et compliquée. Cet adversaire
nous a surpris chez lui. Donc, on doit
tourner cette page et penser à la pro-
chaine édition», souligne-t-il. 

«Si le championnat reprend,
on jouera pour le meilleur
classement»

Cherif El Ouazzani Si Tahar qui
n’arrive pas à trancher le fait de vou-
loir continuer le championnat ou
d’enchaîner directement par un nou-
vel exercice se dit prêt à n’importe
quelle décision qui sera prise par les
responsables de la balle ronde. «Ecou-
tez, l’arrêt de plus deux mois a provo-
qué une certaine monotonie chez les
joueurs les faisant perdre leur moti-
vation et leur compétitivité. Il sera en
effet difficile de retrouver une certai-
nement concurrence entre les équipes
lors de la reprise du championnat.
Mais quand même, on est un club

ambitieux qui veut mourir avec sa
culture qui est de jouer à fond le coup.
On a toujours l’ambition de décrocher
la meilleure position possible au clas-
sement», affirme encore CEO.

«On va apprendre de nos
erreurs»

Pas sûr de pouvoir continuer sa mis-
sion compte tenu qu’il ne soit que di-
recteur général de la société, Cherif El
Ouazzani enchaîne : «Mon avenir n’est
pas entre mes mains. Il se pourrait que
je reste ou que je parte en fin de saison.
Mais je dois avouer qu’on j’ai appris
beaucoup de choses en matière de ges-
tion administrative. Je préfère certes
ma vocation d’entraîneur car je suis un
homme de terrain mais il y a certaines
erreurs commises notamment à cause
de la situation dans laquelle se trouvait
le club l’été que je ne crois pas que je
vais les refaire l’été prochain.»

«On est obligés d’assumer 
la responsabilité en payant
Cavalli»

Pour ce qui est de l’affaire de Jean-
Michel Cavalli qui est en train de cou-
ler beaucoup d’encre, Chérif El
Ouazzani Si Tahar n’a pas voulu don-
ner plus de détails. «Bien que la di-
rection actuelle ne soit pas
responsable de ce problème qui date
de la saison passée, on est obligés de
le faire avec les moyens du bord. On
ne va pas revenir en arrière car on a
déjà évoqué ce cas qui est en voie
d’être résolu en allant payer Cavalli
jusqu’au dernier sou. On remercie les
gens qui sont en train de nous aider
pour régler cette affaire», se contente
de dire Cherif El Ouazzani.

«Mes joueurs se sont
comportés comme des
hommes, on fera tout pour
les payer»

Le premier responsable de la ges-
tion du Mouloudia d’Oran affirme
qu’il être en train de faire son possible
pour payer les joueurs. «Je tire cha-
peau à mes éléments qui ont fait
preuve de patience pendant plusieurs
mois. Je ne peux les remercier assez.
Je leur ai expliqué aussi que je suis
moi aussi un fonctionneur au sein du

club et que je ferai tout ce qui est
de mon possible pour les
payer. Maintenant, il faut
qu’on sache que le Moulou-
dia a eu des entrées d’argent
mais qu’on a dû payer des
dettes avec des montants sus-
ceptibles à aller dans les
poches de ces joueurs», pré-
cise-t-il.  

«On a eu de l’argent
mais ça reste insuffisant»

Cherif El Ouazzani n’a pas cessé
de remercier les sponores du
club et les autorités locales de
la ville. «Nos sponors à
commencer par Hyproc
et Maghreb Emballage
ainsi que Tosyali sans
oublier l’apport des au-
torités locales et la
DJS sont à remercier.
Ils ont toujours prêté
main-forte au Mou-
loudia. Mais les exi-
gences financières du

profession-
nalisme sont
grandes et le
club doit ratisser
large pour pou-
voir être à l’aise
financièrement.
On doit trouver ra-
pidement des solu-
tions et d’autres entrées
financières», pense en-
core le DG du Moulou-
dia.  

«On a dressé
une situation
financière à
Hyproc»

Ayant rendu vi-
site à la société Hy-
proc à la veille des
fêtes de l’Aïd, Che-

rif El Ouazzani assure
avoir bénéficié d’une

somme d’argent.
«Cette société est
en train de nous
a c c o m p a g n e r
d’une manière ad-
mirable avec des
responsables sou-
cieux de l’image

de marque du
club. De

notre part, on est en train de faire
notre possible pour gagner leur
confiance. Il y a quelques jours, on
leur a dressé une situation financière
du club avec les rentrées et sorties
d’argent de notre période de gestion.
Chose qui leur a fait plaisir», nous ap-
prend- il.

«L’ESS est un grand club,
elle ne mérite pas tout ce
scandale»

Pour ce qui concerne l’affaire de
l’audio relatif à la tentative d’arrange-
ment de match dont le premier res-
ponsable de l’ESS est mis à l’index,

Cherif El Ouazzani n’a pas voulu
trop avancer sur ce sujet : «Ecou-
tez, l’ESS est un grand club et ne
mérite pas tout ce scandale.
Même son jeune président est
quelqu’un d’extraordinaire avec
qui j’ai eu l’occasion de parler
lors des confrontations directes
entre le MCO et l’ESS. Je n’ai ni
les données ni les compétences
pour évoquer ce sujet mais j’es-
père qu’on n’aura pas d’autres
scandales.»

«Le MCO a souvent été
victime des coulisses»

Cherif El Ouazzani affirme
que les coulisses ne datent pas
d’aujourd’hui : «Le jeu de cou-
lisses existe dans le monde
entier par seulement en Al-
gérie. L’affaire de l’OM et
celle de la Juventus en est les

preuves. Sauf qu’en Europe,
on a réagi d’une manière
sévère. Je dirai que le
Mouloudia a été aussi
victime des coulisses no-
tamment durant les an-
nées 90 où on nous a
enlevé en plein jour deux
championnats coup sur
coup qui nous revien-
nent de droit. J’espère
qu’on va éradiquer ce
phénomène afin que
notre football rede-
vienne sain comme il
était autrefois.»

Propos recueillis
par A. L.

A yant presque la certitude
de pouvoir régler l’af-
faire de Jean-Michel Ca-

valli comptant sur l’appui des
responsables du football algérien,
la direction du Mouloudia a mis
le cap ces derniers temps sur l’af-
faire de la régularisation des
joueurs. Ayant bénéficié d’une
somme d’argent, les dirigeants
veulent immédiatement la parta-
ger entre les joueurs et faire bais-
ser la pression due
essentiellement à cette période
de non-paiement qui a dépassé
quelques mois déjà. Mais la ques-
tion qui se pose est la suivante :
combien de salaires va verser la

direction aux joueurs sachant
que ces derniers réclament sept
mensualités et non des moin-
dres? Il faut dire que les caisses
du club ne permettent pas à la di-
rection de payer actuellement au
dernier sou tous les joueurs.

Les trois milliards de
centimes ne suffisent pas

Il faut dire qu’une somme de
trois milliards va renflouer les
caisses du club dans les pro-
chaines heures. De cet argent, la
direction doit pouvoir verser le
maximum aux joueurs. L’objectif
est de pouvoir leur payer deux
mensualités. Mais cela nécessite

cinq milliards de centimes sa-
chant que la masse salariale avoi-
sine les deux milliards cinq cents
millions de centimes. Il est en effet
impossible pour la direction du
club d’arriver à réunir toute cette
somme dans les prochains jours.

Trouver un compromis
La direction du Mouloudia

compte sur la compréhension des
joueurs à l’égard de la situation fi-
nancière et la période de la pan-
démie qui n’ont pas permis aux
caisses du club de se renflouer.
Ainsi, on devra lancer dès main-
tenant les négociations avec les
joueurs afin de baisser leur sa-

laire et qu’ils puissent toucher le
maximum de leur argent. 

Les joueurs ne sont pas
contre cette idée

En tous les cas, les joueurs ne
sont pas contre l’idée de baisser
leur salaire à condition qu’ils ar-
rivent à toucher une bonne partie
de leur argent. Ayant fait preuve
de patience pendant plusieurs
mois, les camarades de Mansouri
sont prêts à faire d’autres conces-
sions financières. Mais encore
faut-il que la direction puisse
prendre attache avec eux le plus
rapidement possible.

A. L.

LE PAIEMENT DES JOUEURS, 
UN VRAI CASSE-TÊTE !
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T outes les activités spor-
tives sont suspendues
depuis plus de deux

mois pour éviter la propagation
de la pandémie coronavirus.
Face à cette situation, certaines
équipes ont décidé de saisir l’oc-
casion et entamer la préparation
du prochain exercice. Même si
au NAHD la liste des joueurs li-
bérés n’a pas encore été établie,
cela n’a pas empêché les respon-
sables de cibler quelques élé-
ments en vue du prochain
mercato. Parmi les joueurs
convoités, nous pouvons citer le
nom d’Ahmed Mammeri. Au-
teur d’une bonne saison avec
son équipe, le WA Boufarik, les
prestations de premier ordre de
cet arrière gauche de 22 ans, no-
tamment en Coupe d’Algérie
contre le Mouloudia et l’US Bis-
kra, ont fini par taper dans l’œil
des responsables nahdistes. Très
intéressés par ses services, ces
derniers espèrent pouvoir bou-
cler ce dossier lors des plus brefs
délais afin de couper la route à
ses prétendants.       
Merzekane a discuté avec
le père du joueur

Nommé le mois de janvier
dernier en tant que directeur
sportif à la place de Mourad
Lahlou, Chaâbane Merzekane
aurait même pris attache avec le
père d’Ahmed Mammeri afin de
connaitre les intentions du
joueur et s’il est intéressé par

l’idée de tenter une expérience
avec les Sang et Or. D’après une
source généralement bien infor-
mée, très honoré d’être dans le
viseur d’un prestigieux club tel
que le Nasria, l’arrière latéral
gauche aurait fait savoir à l’an-
cien défenseur international
qu’il préfère repousser toutes les
discussions en fin de saison. En
effet, le WA Boufarik est l’un des
postulant pour l’accession en
Ligue 2. Il préfère donc rester
concentré sur l’objectif tracé l’été
dernier surtout que comme c’est
le cas pour les équipes du cham-
pionnat professionnel, le cham-
pionnat amateur est suspendu
depuis plusieurs semaines et les
équipes ne savent toujours pas
s’ils iront jusqu’au bout de l’exer-
cice en cours. 
Il convient parfaitement 
à la nouvelle politique du
club

Compréhensif, le directeur
sportif du Nasria s’est donné un
rendez-vous pour la fin de sai-
son avec Ahmed Mammeri. Si
les Sang et Or insistent beau-
coup sur les services de l’arrière
latéral gauche, c’est parce que ce
dernier convient parfaitement à
la nouvelle politique du club.
Agé de 22 ans, l’enfant de Bou-
farik, en plus de son salaire qui
ne devra pas être trop élevé, dis-
pose d’une grande marge de
progression. C’est ce qui per-
mettra aux Husseindéens de lui

accorder un contrat longue
durée dans l’espoir de le transfé-
rer vers l’étranger dans le cas où
il parviendrait à confirmer tout
le bien qu’on dit sur lui. Il est à
noter que plusieurs joueurs lan-
cés ces derniers temps par le
Nasria ont été transférés vers
l’étranger, nous pouvons citer à
titre d’exemple Naoufel Khacef
qui a été prêté aux Girondins de
Bordeaux et Mohamed Amine
Tougai qui évolue actuellement
à l’ES Tunis.
Le départ de Zaâtout et
Amrani se précise 

Comme nous l’avons annoncé
lors de nos précédentes éditions,
plusieurs joueurs qui
n’ont pas réussi à
donner satisfac-
tion se dirige-
ront en fin de
saison à
quitter le
n a v i r e
hussein-
d é e n .
P a r m i
les élé-
m e n t s
dont le
départ ne
s e m b l e
q u ’ u n e
question de
temps nous
pouvons citer les
noms de Hocine
Zaâtout et Billel Amrani.

Jamais utilisés cette saison, ils
évoluent tous les deux dans le
même poste qu’Ahmed Mam-
meri. Le fait que la direction
songe donc à renforcer le côté
gauche de la défense signifie
qu’ils seront invités en fin de sai-
son à trouver un nouveau point
de chute pour relancer leur
jeune carrière qui est au point
mort depuis maintenant une
année. Pour rappel, si le premier
est arrivé l’été dernier en prove-
nance du RA Aïn Defla, le se-
cond est un pur produit du
Nasria.   

Rachid C.

LE NASRIA VEUT MAMMERI

AÏT FERGUENE :
«J’ESPÈRE QU’UNE

DÉCISION SERA PRISE
DANS LES PLUS BREFS

DÉLAIS»
Nabil Ait Ferguene qui s’entraîne en solo pour

maintenir sa forme durant cette période de confi-
nement espère qu’une décision sera prise par les

responsable du football national : «J’essaye de faire
de mon mieux pour garder la forme mais c’est un peu
difficile. Certes, le préparateur physique nous remet
chaque semaine un programme à suivre mais nous

savons tous que rien ne remplace la compétition
et le travail collectif. Je n’ai aucune préférence

entre une saison blanche ou reprendre la
compétition et aller jusqu’au bout de la
saison mais j’espère que les responsa-

bles ne tarderont pas à prendre
une décision finale.» 

S i certaines équipes commen-
cent à s’activer pour préparer
le prochain exercice que ce

soit en recrutant ou en établissant la
liste des libérés, la direction de
l’ASO Chlef ne se presse pas pour
penser à la saison prochaine. En
effet, c’est le statu quo qui caracté-
rise la vie courante de cette équipe
de Chlef qui n’a dressé aucune liste
de libérés. Il n’est pas du tout lo-
gique que la direction en concerta-
tion avec le staff technique rende
publics les noms des joueurs libérés
alors qu’il reste encore huit matches
à jouer aussi importants les uns que
les autres. 
Ce n’est pas logique
d’annoncer des noms

Même si on pense à des joueurs,
il n’est pas logique du tout d’annon-
cer leur identité. Il faut dire que c’est
avec ce même groupe que l’ASO
Chlef sera appelée à terminer le
championnat en allant jouer huit
matches et non des moindres. Des
matches qui seront décisifs compte
tenu que l’ASO n’a pas encore offi-
ciellement annoncé son maintien
en Ligue 1 Mobilis. Penser à cette
liste de libérés et dévoiler par là
même les noms des joueurs sera
une grosse erreur qui pourrait dé-
stabiliser non seulement le joueur
intéressé mais aussi la sérénité du
groupe.
Aucun libéré avant d’assurer
son successeur

Il faut dire aussi que la direction

ne procédera à aucune libération
tant qu’elle n’a assuré aucune nou-
velle recrue. Ainsi on finit par com-
prendre qu’il faut encore attendre
des semaines voire même des mois
avant qu’on procède à cette opéra-
tion et qu’on connaisse des va-et-
vient du côté de l’ASO Chlef. 
Pas de surprises 

Selon nos sources, la liste des
joueurs à libérer en fin de saison ne
devra pas connaître des surprises.
La direction sur conseil du staff
technique ne devra pas laisser par-
tir les cadres de l’équipe ou les élé-
ments qui ont apporté un plus à
l’équipe depuis le début de saison.
Seuls les éléments n’ayant pas réussi
à s’illustrer durant les précédents
matches aussi bien en championnat
qu’en Coupe d’Algérie vont devoir
partir.

S. B.

D’abord, comment avez-vous
passé l’Aïd ?

Saha Aïdkom ainsi qu’à tous les
Algériens ! Cette occasion est venue
dans des circonstances exception-
nelles car nous n’avons jamais vécu
de telles conditions. Malgré cette
mauvaise passe, on essaye de s’adap-
ter à la situation et respecter stricte-
ment les règles du confinement. On
doit appliquer les consignes des
spécialistes de la santé sans faille. 

Le terrain vous manque certai-
nement après plus de deux mois
d’arrêt, non ?

Certainement. On est éloignés
des terrains depuis le mois de mars
dernier. Nous étions contraints
d’arrêter toute activité sportive
avec la propagation du coronavi-
rus. Il fallait bien tout interrompre
pour la sauvegarde de nos vies à
l’image des autres pays. À présent,
on souhaite que la situation s’amé-
liore rapidement afin de retrouver
notre vie normale. En somme,
l’ambiance des stades nous
manque énormément. 

Vous souhaitez certainement le
déconfinement…

Nous sommes d’accord sur le fait
d’instaurer le confinement afin
d’éviter la propagation de la pandé-
mie et de mettre la vie des per-
sonnes à l’abri. Maintenant si les
autorités décident le déconfine-
ment tout en suivant les règles et les
mesures d’accompagnement, nous

n’avons qu’à faire avec cette dé-
cision. On doit contribuer à
vaincre le coronavirus. Si le

confinement est prolongé,

on doit aussi l’appliquer et le respec-
ter. En tout cas, les chiffres des conta-
minés ne cesse d’augmenter. 

Si les autorités mettent fin au
confinement cela veut dire que
vous allez retrouver les ter-
rains…
Effectivement. Le déconfinement

est un bon signe pour retrouver notre
vie normale même si tout porte à
croire qu’il sera progressif. En cas de
reprise des entraînements en équipe,
cela va certainement nous réjouir.
Nous allons retrouver notre rythme
normal car on s’est rendus à l’évi-
dence qu’on ne peut pas vivre sans le
football. C’est difficile de s’adapter à
cette nouvelle vie loin du sport.

Certains proposent un mini-
tournoi entre les premiers du
classement. Est-ce que cela vous
arrange ?
On laisse la décision aux autorités

compétentes, seuls habilitées à tran-
cher sur l’avenir du championnat.
Nous allons accepter toute décision
et nous plier aux exigences des res-
ponsables. Il y a des gens qui sont
bien placés pour prendre les mesures
qui s’imposent. 

Un mot pour conclure ?
Je regrette vraiment cette situation

engendrée par cette pandémie. Je de-
mande aux gens de rester loin et
d’éviter le contact. C’est une pandé-
mie très dangereuse qu’on doit éviter
avec tous les moyens de prévention.
On doit impérativement respecter
les règles du confinement mais aussi
suivre les consignes des spécialistes.

Entretien réalisé par B. S.

LA LISTE DES LIBÉRÉS NE
SERA PAS CONNUE AVANT
LA FIN DU CHAMPIONNAT

Ledraâ perd
son père

Le défenseur central de
l’ASO Chlef, Brahim Ledraâ, a

été endeuillé lors des fêtes de l’Aïd
par la disparition tragique de son
père. En cette douloureuse occa-

sion le collectif du Buteur pré-
sente ses sincères condoléances

au joueur et aux membres
de sa famille.  

BELHAOUA «L’AMBIANCE DES STADES
NOUS MANQUE ÉNORMÉMENT»
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C e n’est un secret pour per-
sonne, la situation est loin
d’être calme au niveau de

l’USM Bel-Abbès. Alors que le
championnat est à l’arrêt depuis plu-
sieurs semaines, la direction du club
n’en a profité pour régler les affaires
courantes de l’équipe. Ainsi, ni les
joueurs ont été payés, ni des dettes
ont été réglées, et aussi pas de pro-
gramme de reprise a été tracé par les
responsables de l’USMBA. Contrai-
rement à d’autres clubs qui anticipent
une probable reprise de la compéti-
tion, c’est toujours le flou total qui ca-
ractérise le futur de l’USMBA. 
Aucun contact avec eux

Ainsi, la direction de l’USBA n’a

pas eu le moindre contact avec ses
joueurs depuis le mois de mars der-
nier, soit exactement depuis l’ultime
séance d’entraînement d’avant-
match face à l’ASO (ce match avait
été finalement reporté). Depuis, les
dirigeants de l’USMBA n’ont jamais
jugé utile de prendre attache avec
leurs joueurs, histoire de les rassu-
rer sur leur argent, ou bien de leur
expliquer leur programme pour la
suite de la saison. 
Le départ de Benayad
évoqué

A en croire une source autorisée,
le directeur de l’USMBA, Benayad,
songerait sérieusement à quitter le
club. Il faut dire que la situation

compliquée a poussé le dirigeant en
question à vouloir partir. Se retrou-
vant presque seul à faire face aux
nombreux problèmes, Benayad se-
rait déterminé à rendre le tablier. 
Les supporters exigent le
départ de tous les dirigeants

Cela se passe au moment où les
supporters de l’USMBA exigent le dé-
part de tous les dirigeants du club et
pas seulement du directeur général,
Benayad. Devant les nombreux scan-
dales qui ont secoué le club ces der-
niers temps, les supporters de
l’USMBA estiment obligatoire le dé-
part des actuels dirigeants et la reprise
du club par une société étatique.

Tadjeddine

Interrogé par nos
soins, Mounir Aichi
s’est exprimé sur
cette période de
confinement ainsi
que sur cette pandé-
mie qui fait ravage
dans le monde en-
tier. Il dira : «Sans
détour, cette pandé-
mie nous a détruits
sur tous les plans.
Nous avons perdu
des personnes
chères, le nombre
des gens touchés par
le coronavirus ne
cesse d’augmenter,
toutes les activités
sont suspendues et
nous sommes sur-
tout atteints psycho-
l o g i q u e m e n t ,
physiquement et financièrement. Le
monde entier se retrouve impuis-
sant devant cette pandémie et du
coup, on doit trouver des solutions
rapides afin de retrouver notre vie
normale incessamment.»
«Il faut d’autres sacrifices»

Aichi appelle les Algériens à ap-
pliquer rigoureusement les règles
du confinement et suivre les
consignes des spécialistes de la
santé pour mettre fin à cette pandé-
mie : «Je demande aux Algériens
plus de sacrifices et de rester chez
eux et éviter ainsi de sortir sans
motif valable. Avec ce comporte-
ment, on peut vaincre le coronavi-
rus et mettre fin à sa propagation.
On doit surtout respecter les
consignes des médecins et des spé-
cialistes de la santé. Commençons
par mettre des bavettes dans les en-
droits publics.»
«J’ai respecté le
confinement à la lettre»

L’ancien attaquant du CSC a évo-
qué son quotidien lors de cette pé-
riode de confinement et avoue : «Je
suis de ceux qui respectent à la let-
tre les règles du confinement. Je suis
tout le temps à la maison et je ne
sors que pour l’entrainement. Je fais

tout pour préserver
ma santé et celle de
mes proches et Dieu
merci, j’ai bien
réussi. J’évite le
contact avec les au-
tres et je ne veux pas
voir d’autres vic-
times.»
«La solidarité
des Algériens
est exemplaire»

Aichi n’a pas omis
de rendre hommage
aux Algériens à l’is-
sue du grand élan
de solidarité qui a
marqué cette pé-
riode de confine-
ment : «Certes,
certains gens ont
profité de cette si-
tuation pour s’in-

vestir et gagner de l’argent sur le dos
du peuple mais par contre, il y a eu
un énorme dévouement de la part
des Algériens. Il y a eu un grand
élan de solidarité qui a effacé cer-
tains mauvais comportements iso-
lés. Il ne faut pas avoir peur des
Algériens qui ne ratent aucune oc-
casion pour afficher ouvertement
leur solidarité.»
«La compétition nous
manque beaucoup»

A la fin de son intervention,
Aichi espère reprendre l’entraine-
ment collectif dans les meilleurs dé-
lais car la compétition lui manque
affreusement. «Il faut savoir que
l’entrainement individuel ne peut
remplacer le travail en équipe.
Notre seul souci est de retrouver
notre vie normale et vaincre cette
pandémie. On souhaite surtout
prompt rétablissement aux ma-
lades. Après, il faut avouer que la
compétition nous manque beau-
coup nous les joueurs. On veut re-
trouver les stades et les
déplacements ainsi que nos sup-
porters», a-t-il conclu.

Propos recueillis par 
Tedjeddine 

LE SILENCE DES DIRIGEANTS
IRRITE LES JOUEURS 

L ’USM Bel-Abbès continue de payer les frais de
la mauvaise gestion de sa direction. Et pour
cause, le club a perdu un de ses partenaires en

l’occurrence l’opérateur de téléphonie mobile, Ooredoo.
Ce n’est un secret pour personne, les responsables du
club ne s’étaient pas précipités en début de saison pour
renouveler ce contrat. Ne s’étant pas montrés sérieux
dans la gestion de ce dossier, les dirigeants de l’USMBA
ont été recalés par leurs homologues d’Ooredoo. Mais
aussi bizarre que celui puisse être, les responsables du
club continuent de faire de la pub pour Ooredoo, en té-
moigne le logo de cet opérateur de téléphonie mobile

sur le bus ainsi sur les différentes tenues des joueurs.
C’est ce qui montre la gestion catastrophique du club.
Même le dossier de Naftal a disparu des
regards  

Mais ce n’est pas tout, même le dossier de Naal a
disparu des regards et ce après les nombreux échanges
d’accusations entre les dirigeants concernant le mon-
tant de ce contrat, estimé par certaines sources à 21
milliards de centimes. Alors que certains dirigeants ont
menacé de saisir la justice pour mettre la lumière sur ce
dossier, le contrat a disparu des regards.  

Tadjeddine

LE CONTRAT D’OOREDOO
N’A PAS ÉTÉ RENOUVELÉ

AÏCHI : «LE CORONAVIRUS NOUS
A DÉTRUITS ET NOUS DEVONS
TROUVER DES SOLUTIONS»

L’AMENDE DE YANAKOVIC PAYÉE AUJOURD’HUI
C ’ est aujourd’hui que la direc-

tion de l’ASAM doit payer
l’amende infligée par la FIFA

dans l’affaire de l’ancien entraîneur Yana-
kovic. En effet, le club payera la somme de
16.000 francs suisses à l’issue de la plainte
déposée auprès de la Chambre de résolu-
tion des litiges de la FIFA par le technicien
serbe. Ces frais précéderont ainsi le trans-
fert du dossier au TAS de Lausanne et les
dirigeants d’Aïn M’lila espèrent une baisse
de l’amende puisque la FIFA exige le paie-
ment de pas moins de 2,2 milliards de cen-
times comme dédommagement après la
résiliation du contrat de Yanakovic.   

Transfert du dossier au TAS
Après le paiement de la somme de

16.000 francs suisses auprès de la FIFA, le
dossier sera transmis au TAS de Lausanne.
La direction du président Bensid espère
une sentence plus clémente et baisser ainsi
le montant exigé par l’entraîneur Yanako-
vic. Ce dernier estime qu’il a été lésé par
l’ASAM même s’il ne possède pas de li-
cence qui lui permettait d’exercer en Algé-
rie. Le tort de la direction d’Aïn M’lila est

d’avoir signé le contrat du Serbe sans ré-
cupérer son diplôme. En somme, les M’li-
lis attendent impatiemment le sort de cette
affaire…

La Ligue paye le chèque
Nous avons appris que la Ligue profes-

sionnelle a débloqué un chèque couvrant
les frais du transfert du dossier au TAS de
Lausanne.  En effet, la direction du club a
reçu la somme de 500 millions pour les
honoraires arbitrales auprès de la FIFA.
Cette enveloppe représente la cote part des
droits TV de l’ASAM. Une démarche ap-
préciée par les responsables du club qui
n’ont pas hésité à envoyer un message de
remerciement à Medouar et aux membres
de la Ligue car cette enveloppe évitera à
l’ASAM d’autres sanctions financières. 

L’audience programmée lors des
prochains mois

À l’issue du paiement des frais de trans-
fert du dossier, la direction de l’ASAM de-
vrait encore patienter quelques mois avant
de connaître le verdict du TAS de Lau-
sanne. Il faut attendre de fixer la date de

l’audience où l’avocat du club tentera avec
tous les moyens de bien défendre le club.
Selon des indiscrétions, l’audience pour-
rait être programmée dans les prochains
mois mais les responsables du club espè-
rent un dénouement rapide et clément de
cette affaire qui traîne toujours…

Assainir la situation financière des
joueurs

En plus de l’épineux dossier de Yanako-
vic, qui a pris l’ASAM durant une période
de quarante jours seulement avant de ré-
silier son contrat, la direction du club de-
vrait passer à un autre dossier. En effet,
Bensid sera face à un nouveau défi, celui
d’assainir la situation financière des
joueurs qui traîne depuis le mois d’octobre
dernier. Le boss de l’ASAM va essayer de
rencontrer le wali et le convaincre de la né-
cessité de débloquer les subventions dans
les meilleurs délais. En tout cas, le bon
parcours de l’équipe cette saison risque
d’être remis en cause par cette crise finan-
cière lors des huit matches qui restent à
disputer.

K. M.
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USBUSBUSBNCM

22e JOURNÉELIGUE 1 MOBILIS CLASSEMENT
Pts J G N P BP BC Diff

1 CR BELOUIZDAD 40 21 11 7 3 30 16 14
2 ES SÉTIF 37 22 11 4 7 34 19 15
3 MC ALGER 37 21 11 4 6 31 25 6
4 JS KABYLIE 36 22 10 6 6 27 18 9
5 CS CONSTANTINE 34 22 9 7 6 32 23 9
6 JS SAOURA 33 22 9 6 7 19 18 1
7 AS AIN M'LILA 32 22 8 8 6 26 25 1
8 MC ORAN 30 22 7 9 6 28 24 4
9 USM ALGER 29 22 9 5 8 25 25 0
10 PARADOU AC 26 20 7 5 8 20 18 2
11 USM BEL ABBES 26 21 8 2 11 22 31 -9
12 ASO CHLEF 25 21 6 7 8 15 17 -2
13 CAB BOU ARRÉRIDJ 25 22 6 7 9 22 29 -7
14 US BISKRA 21 22 6 3 13 17 33 -16
15 NA HUSSEIN DEY 19 22 4 7 11 14 27 -13
16 NC MAGRA 19 22 4 7 11 16 30 -14

US BISKRA
NA HUSSEIN DEY

NC MAGRA
CA B.B. ARRERIDJ

PARADOU AC
JS KABYLIE 
ASO CHLEF

CR BÉLOUIZDAD

AS AÏN M'LILA
MC ALGER
JS SAOURA 
USM ALGER 
MC ORAN
CS CONSTANTINE
ES SÉTIF
USM BEL ABBÈS 

Vs
Vs
Vs
Vs
Vs
Vs
Vs
Vs

23e JOURNÉE

MC ALGER
JS SAOURA 
USM ALGER 
MC ORAN

USM BEL ABBÈS 
AS AÏN M'LILA

CS CONSTANTINE
ES SÉTIF

US BISKRA
NA HUSSEIN DEY
NC MAGRA
CA B.B. ARRERIDJ
PARADOU AC
JS KABYLIE 
ASO CHLEF
CR BÉLOUIZDAD 

Vs
Vs
Vs
Vs
Vs
Vs
Vs
Vs

24e JOURNÉE
CS CONSTANTINE

AS AÏN M'LILA
MC ALGER
JS SAOURA 
USM ALGER 

ES SÉTIF
USM BEL ABBÈS 
CR BÉLOUIZDAD

US BISKRA
NA HUSSEIN DEY
NC MAGRA
CA B.B. ARRERIDJ
MC ORAN
JS KABYLIE 
ASO CHLEF
PARADOU AC

3 - 0
1 - 0
3 - 2
1  - 0
4 - 1
0 - 0

REPORTÉ

REPORTÉ

22e JOURNÉE

JS KABYLIE 
CA B.B.ARRERIDJ

US BISKRA
NA HUSSEIN DEY

NC MAGRA
MC ORAN

PARADOU AC
ASO CHLEF

USM BEL ABBÈS 
MC ALGER
ES SÉTIF
CS CONSTANTINE
AS AÏN M'LILA
JS SAOURA 
USM ALGER 
CR BÉLOUIZDAD 

2 - 0
3 - 0
0 - 2
1 - 0
0 - 1
1 - 1
1 - 1
2 - 2

21e JOURNÉE

L’ on apprend d’une source
proche du club, que la di-
rection du CABBA a déposé

dans les délais l’annexe du contrat de
Mohamed Amrane. Cet avenant
contient la réduction du contrat du
joueur ainsi que son salaire. Du coup,
le bail du défenseur axial bordji pren-
dra fin à la fin de l’actuel exercice
alors qu’il devait s’expirer en juin
2021. 
La masse salariale allégée 
de 500 millions

A l’issue du nouveau contrat, le
président Anis Benhammadi a réussi
à apaiser la masse salariale de ses
joueurs lors du dernier mercato hi-
vernal. Ainsi, le chiffre de la dépense
mensuelle a baissé de 500 millions
alors que la masse salariale a atteint
l’été dernier la somme de 2.7 milliards
sans compter la rémunération des
membres du staff technique et les au-
tres fonctionnaires du club. A noter
que la baisse des salaires a touché sept
à huit joueurs comme révélé aupara-
vant. 
Amrane, le seul qui a exigé
une réduction de contrat

Lors du dernier mercato hivernal,
le défenseur Amrane a exigé de la di-
rection du club de réduire son bail
d’une année en contrepartie d’une
baisse de salaire. Il insistait à mettre
fin à son aventure à la fin de l’actuel
exercice et devient ainsi le troisième
joueur en fin de contrat en compa-
gnie de Chaouchi et Aggoune. 
Réduire la durée synonyme
de départ

Puisque Amrane était le seul à exi-

ger une réduction de contrat avant
d’accepter de revoir à la baisse son sa-
laire, cela veut dire que le joueur n’a
plus l’intention de poursuivre l’aven-
ture à Bordj et songe sérieusement à
changer d’air dès la fin de la saison.
Amrane semble déterminé à quitter le
CABBA surtout qu’il n’a pas beau-
coup joué cette saison et parfois le
staff technique ne le convoque même
pas alors qu’il était le second joueur
le plus compétitif la saison passée
après Farès Aggoune, qui se retrouve,
lui aussi, en fin de bail. 
Pas de demande 
de prolongation

Devant cette situation, tout porte à
croire que la direction du CABBA ne
songe pas demander à Amrane de re-
voir sa décision. Elle ne compte pas
lui proposer une demande de prolon-
gation surtout que les deux parties
ont décidé d’un commun accord la
réduction du contrat en janvier der-
nier. Seulement, un retour en force de
l’ancien joueur du CAB et de la DRBT
en cas de reprise du championnat

peut tout chambouler.
Aggoune peut espérer 
une prolongation

Désormais, Amrane, Chaouchi et
Aggoune sont les seuls éléments en
fin de contrat et pourront quitter le
CABBA sans le moindre obstacle.
Selon des indiscrétions, la direction
du club songe à préserver l’arrière la-
téral gauche Aggoune et compte lui
proposer de renouveler son bail. Une
façon de relancer la concurrence avec
Houari Baouche et qui offre d’autres
solutions à l’entraineur Bilel Dziri.
Amrane : «J’évoquerai mon
avenir au moment
opportun»

Joins par nos soins, Mohamed Am-
rane ne veut pas anticiper sur son
avenir et dira : « Je préfère me concen-
trer sur mon équipe et la fin de la sai-
son avant de parler d’autre chose. Il
faut laisser le temps et voir la suite des
événements. J’évoquerai mon avenir au
moment opportun. Il ne faut précipiter
les choses. »

A. B.

L’AVENANT DU CONTRAT D’AMRANE
DÉPOSÉ DANS LES DÉLAIS

D epuis plusieurs semaines,
le nombre des personnes
contaminées par la pan-

démie du coronavirus ne cesse
d’augmenter. Face à cette situation
tout porte à croire que le confine-
ment sanitaire sera prolongé de
deux semaines supplémentaires.
En train de suivre l’évolution des
choses avec un grand intérêt, les
responsables de l’USB attendent
les nouvelles décisions qui seront
prises par les pouvoirs publics
avec impatience. En effet, le pro-
longement du confinement signi-
fie qu’on se dirige droit vers une
saison blanche du moment que la
Ligue 1 Mobilis est suspendue de-
puis maintenant plus de deux
mois. 

La nomination du nouvel
entraîneur au point mort

Dans un autre contexte, nous
avons appris que la nomination du
nouvel entraîneur est toujours au
point mort. D’après une source
proche de ce dossier, les responsa-
bles souhaitent d’abord trouver un
terrain d’entente avec Nadhir Lek-
naoui pour résilier son contrat
avant de se pencher sur d’autres
dossiers. Pour rappel, en poste de-
puis la saison dernière, l’ancien
coach du MCO dispose de plu-
sieurs chèques de garantie, c’est ce

qui rend les négociations entre les
deux parties très serrées.   

Les joueurs seront payés
après le déconfinement

Ce n’est un secret pour per-
sonne, l’USB traverse une crise fi-
nancière sans précédent depuis
maintenant plusieurs mois. Impa-
tients de toucher leur argent, les
joueurs n’ont pas hésité à le faire
savoir aux dirigeants. En train de
s’activer dans tous les sens pour
trouver de nouvelles sources de fi-
nancement, ces derniers ont fait
savoir aux coéquipiers de Hichem
Mokhtar qu’ils ne seront payés
qu’après le déconfinement.  

Ils se plaignent de l’ennui 
En contact permanent avec le

manager général, Abdelkader
Trea, les joueurs, qui s’entraînent
individuellement depuis mainte-
nant plus de deux mois, se plai-
gnent beaucoup de l’ennui. D’après
nos informations, certains lui ont
fait savoir qu’ils trouvent difficile-
ment un terrain où ils peuvent ap-
pliquer le programme que le
préparateur physique leur a remis.
En train de consentir des sacrifices
pour rester au top de leur forme,
ils espèrent que cette situation ne
durera pas trop longtemps.

K. M.

D’ après une source géné-
ralement bien infor-
mée, les protégés de

Malik Cherrad songent sérieuse-
ment à boycotter les huit dernières
journées du championnat dans le
cas où les responsables du football
national décideraient d’aller
jusqu’au bout de l’exercice en cours
qui est suspendu depuis plus de
deux mois à cause du coronavirus.
Si les joueurs mettent leurs menaces
à exécution, le NCM sera certaine-

ment le plus grand perdant puisque
cela compliquera sans aucun doute
la tâche des Bleu et Blanc dans le
course pour le maintien.  
Le problème financier est la
principale cause 

Si les coéquipiers de Nadjib Maâ-
ziz ne sont pas très chauds à l’idée
de prendre part aux huit dernières
journées de la Ligue 1, c’est essen-
tiellement à cause du problème fi-
nancier qui perdure depuis une
longue période. Impayés depuis

plus cinq mois, ils en ont marre des
fausses promesses des dirigeants qui
n’arrivent toujours pas à régulariser
ne serait-ce qu’une partie de leur dû.   
L’arrêt du championnat
durant une longue période,
l’autre raison 

Alors que le problème financier
est la principale cause, l’arrêt du
championnat durant une longue
période est une autre raison qui
pousse les joueurs à songer à boy-
cotter la reprise. En effet, les proté-

gés de Malik Cherrad estiment que
rester durant toute cette période
loin des terrains s’est répercutée né-
gativement sur leur forme phy-
sique. 
Ils suivent les dernières
nouvelles avec un grand
intérêt 

Les conditions à Magra n’encou-
ragent pas les joueurs à prendre
part aux huit dernières journées de
la Ligue 1. Actuellement à leurs do-
miciles où ils sont en train d’appli-

quer le programme individuel que
le préparateur physique leur a
remis, les coéquipiers de Sid Ali
Haroun suivent les dernières nou-
velles avec un grand intérêt. Dispo-
sant de plusieurs offres, ils espèrent
que les responsables du football na-
tional annoncent l’arrêt du cham-
pionnat, chose qui leur permettra
de saisir la CRL pour récupérer
leurs libérations et d’étudier les pro-
positions des autres équipes.  

M. K.

LES JOUEURS SONGENT À BOYCOTTER LA REPRISE 

LA DIRECTION ATTEND
LES NOUVELLES DÉCISIONS
DES POUVOIRS PUBLICS
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L’attaquant Mehdi Kadri ne
veut pas évoquer son avenir
avec le MOB actuellement étant
donné qu’il ignore l’issue de
l’actuel exercice sachant que
les instances concernées n’ont
pris aucune décision à propos
d’une probable reprise du
championnat. Le joueur avoue
que lui et ses camarades sont
dans le flou actuellement en
raison de cette situation diffi-
cile. En attendant, ils ne peu-
vent faire autrement que de
s’entraîner chez eux selon les
moyens qui sont à leur disposi-
tion, en espérant être fixés lors
des prochains jours.

Vous êtes contraints de vous
préparer chez vous avec les
moyens du bord. Cela sera-t-il
suffisant pour maintenir votre
forme physique ?

Effectivement, face à l’arrêt que
le championnat observe

actuellement en rai-
son de la pandé-

mie de
coronavirus, je
ne vous cache

pas que nous
sommes confron-

tés à une situation
difficile. On est dans le

flou en raison de cette
trêve qui vient de boucler son

deuxième mois et cela commence
à devenir long, sachant que nous ne
disposons pas des moyens néces-
saires pour assurer une bonne pré-
paration sur tous les plans.

Mais cette trêve commence à
devenir longue et risque d’in-
fluer sur votre forme physique,
n’est-ce pas ?

Oui, cela fait plus de deux mois
que le championnat est à l’arrêt et
cette situation ne nous arrange pas
en tant que joueurs. Les entraîne-
ments individuels ne suffisent pas

pour espérer maintenir notre forme
physique, il n’y a pas les moyens né-
cessaires pour cela, en plus du fait
que toutes les infrastructures sont ac-
tuellement fermées par décision des
instances concernées à cause de cette
pandémie. Ce qui complique encore
notre situation en attendant que
nous soyons fixés sur la date de la re-
prise du championnat.

Il n’y a encore eu aucune déci-
sion concernant la reprise.
Qu’en pensez-vous ?
Je crois que le climat n’est pas en-

core favorable pour une reprise du
championnat car, à mon avis, la santé
des gens prime notamment les
joueurs qui sont en première ligne
étant donné qu’ils doivent travailler
sur le terrain lors des séances d’en-
traînement. De ce fait, la décision
concernant une probable reprise doit
être bien étudiée sur tous les plans
afin de protéger la santé des joueurs
et répondre aux attentes de toutes les
parties concernées.

En attendant l’annonce de la
date de la reprise, comment se
présentent les chances de votre
équipe pour le maintien ?
Nos chances au maintien de-

meurent intactes dans la me-
sure où il reste encore sept
rencontres à disputer où
tout demeure possible.
Néanmoins, on doit
fournir des efforts sup-
plémentaires pour es-
pérer récolter le
maximum de points
lors des prochaines
rencontres afin de se
mettre à l’abri d’une
mauvaise surprise et réa-
liser notre objectif à la fin
de la saison sachant que plu-
sieurs équipes se battent pour

leur maintien en Ligue 2 Mobilis. 
Comment évaluez-vous votre
parcours personnel jusqu’à
présent ?
Je pense que mon parcours per-

sonnel jusqu’à présent est positif
étant donné que j’ai donné le meil-
leur de moi-même pour répondre
aux attentes de mon équipe et espé-
rer réaliser les résultats escomptés,
mais dommage que notre situation
au classement général ne soit pas au
beau fixe avec cette place qui nous
impose de fournir les efforts néces-
saires pour éviter le purgatoire.

Et qu’en est-il de votre avenir
avec le club ?
Je crois que c’est encore trop tôt de

parler de l’avenir du club étant donné
que le championnat est à l’arrêt ac-
tuellement sachant qu’on ignore en-
core si on va reprendre ou non. Ce
n’est pas facile de s’exprimer sur le
sujet actuellement d’autant plus qu’on
doit rester concentrés sur la suite du
parcours. On doit se battre encore
pour répondre aux attentes de nos
supporters.

Entretien réalisé 
par H. L.

KADRI : «MON AVENIR, ON EN DISCUTERA
AU MOMENT OPPORTUN»

LA DJS DEVRAIT
OFFRIR UN MILLIARD

AU CLUB
Confronté à une crise financière aiguë

depuis maintenant plusieurs mois, les caisses
du club du MOB devraient être renflouées grâce
à une aide qui sera accordée par la DJS de Béjaïa
dans le cadre de la promotion des jeunes. Néan-
moins, l’aide ne devrait pas dépasser un milliard
de centimes puisque tous les clubs au niveau de
la wilaya bénéficieront d’une subvention de la

part de cette instance sachant que le mon-
tant accordé aux clubs a connu une
baisse en raison de la crise sanitaire

que vit le MOB depuis des
mois.

L es dirigeants de la JSM Béjaïa
ont tenu à réitérer récemment
leur exigence aux instances

concernées de tenir leurs promesses
en ce qui concerne la désignation
d’une société étatique pour sponsori-
ser le club en prévision de la saison
prochaine et ce, afin de mettre un
terme à la crise financière que le club
traverse actuellement. Alors que le
championnat est à l’arrêt en raison
des conditions sanitaires difficiles en-
gendrées par la pandémie du corona-
virus, les dirigeants n’arrivent pas à
trouver le bout du tunnel avec cette
crise qui perdure où les joueurs at-
tendent toujours la régularisation de
leur situation financière depuis main-
tenant plusieurs mois. Un fait qui per-
dure et qui ne fait que compliquer la
tâche aux responsables du club les-
quels se trouvent toujours face à cette
situation délicate qui n’est pas un bon
signe pour l’avenir du club.
Une promesse a été déjà
faite auparavant

Néanmoins, si les dirigeants de la
JSMB ont tenu à revenir à la charge

pour exiger d’accorder une société
étatique au club, il faut dire qu’une
promesse a été déjà faite par l’ex-mi-
nistre de la Jeunesse et des Sports de
désigner l’entreprise Serport pour
sponsoriser le club où presque toutes
les démarches ont été faites avant que
des changements interviennent en
procédant à l’annulation de ladite
transaction après que Serport a ra-
cheté le club de l’USM Alger. A
l’époque, les responsables concernés
avaient promis de choisir une autre
société pour sponsoriser certains
clubs de la Ligue 2 mais voilà que cela
n’a pas eu lieu puisque les choses sont
restées au niveau administratif sans
qu’on officialise cela. Ce qui a influé
sur la santé financière de plusieurs
clubs de Ligue 2 qui n’arrivent pas en-
core à faire face aux difficultés qu’ils
ont connues depuis le début de la sai-
son.
Le montant des subventions
des autorités locales revu à
la baisse

En plus des contrats de sponsoring
qui n’ont pas abouti avec la société

étatique de Serport comme souhaité
par les responsables du club de la
JSMB en raison des fausses promesses
des responsables du secteur, les diri-
geants du club béjaoui se trouvent
confrontés à un autre problème lié à
la réduction des autorités locales en
raison du coronavirus. D’ailleurs,
contrairement aux années précé-
dentes, le montant de subventions ac-
cordées par les autorités locales à
l’image de l’APW et du fond de wilaya
où les montants accordés ont été
revus à la baisse. Ce qui n’est pas pour
arranger les affaires du club béjaoui
puisque les dirigeants ne savent plus
quoi faire face aux réclamations des
joueurs mais aussi des employés qui
exigent la régularisation de leurs si-
tuations financières. A cela s’ajoute la
situation administrative du club avec
notamment certains actionnaires qui
ont émis le vœu de démissionné.
Des nouveaux contrats de
sponsoring comme solution

Face à la crise que le club béjaoui
traverse depuis le début de saison, il
est devenu impératif à ce que les diri-

geants se remettent à la recherche de
nouveaux sponsors afin de faire face
à cette crise et ce, en attendant la dé-
cision des hautes autorités de pays à
propos de l’octroi des sociétés éta-
tiques au profit des clubs de Ligue 2
sachant que plusieurs clubs de l’élite
avaient bénéficié de quelques sociétés.
Des contrats de sponsoring doivent
être signés avec des entreprises lo-
cales pour éviter de se compliquer la
tâche et surtout s’assurer de bien pré-
parer la nouvelle saison avec le recru-
tement qui nécessite déjà de grosses
sommes.
Les joueurs s’impatient

A l’image d’une grande partie des
clubs des Ligues 1 et 2, les joueurs de
la JSMB commencent à s’impatienter
avec notamment le flou qui entoure
encore l’avenir du championnat

puisque les instances concernées n’ont
pris aucune décision à propos de la
reprise de la compétition officielle.
Face à cette situation, les joueurs se
trouvent dans l’expectative et ont tenu
à réclamer la régularisation de leur si-
tuation financière notamment en ce
qui concerne les mois précédentes
mois non versés dans leurs comptes.
Cela dit, le silence des responsables
du club n’a fait que compliquer les
choses d’autant plus que le cham-
pionnat est à l’arrêt depuis mainte-
nant plus de trois mois. Pour rappel,
les dirigeants avaient déjà déclaré à
maintes reprises qu’ils attendent l’ar-
rivée des autorités locales notamment
l’APW et l’APC pour assainir quelques
situations financières dont celle des
joueurs.

H.L.

LES DIRIGEANTS ATTENDENT TOUJOURS
UNE SOCIÉTÉ ÉTATIQUE

FACE AUX DIFFICULTÉS FINANCIÈRES



INTERNATIONAL

13

N°4766 / JEUDI 28 MAI 2020

Avez-vous compris que certains
joueurs comme N'Golo Kanté
aient manifesté une réticence à
reprendre l'entraînement ?
Non seulement je le comprends

mais je trouve le cas de « NG »
exemplaire. N'Golo est entier, na-
ture. Il a toujours le sourire. Là, il a
exprimé son ressenti. Je lui dis : res-
pect. C'est bien que son club l'ait
entendu et ait accédé à son souhait.
Il faut tenir compte du ressenti des
joueurs. Le football est leur métier
et leur passion. Ils ont des fourmis

dans les jambes mais ils ne peuvent
pas vivre la situation actuelle de
façon insouciante, sans être in-
quiets. Si leur club, qui est leur em-
ployeur, exige qu'ils viennent
s'entraîner, c'est compliqué pour
eux de ne pas s'exécuter…

Dans certains endroits, depuis
le déconfinement, des matchs
sont parfois organisés au mé-
pris du respect des gestes bar-
rière. Qu'en pensez-vous ?
Bien sûr, ce n'est pas bien. Mais je

n'ai pas envie de juger, de condam-
ner, de blâmer. Les conditions de
confinement n'étaient pas les
mêmes pour tout le monde. Je com-
prends que l'on puisse avoir envie
de retrouver les terrains et ses co-
pains. Malheureusement, ce n'est
pas encore possible. Il faut conti-
nuer à respecter les gestes barrière
même si c'est pénible et compliqué.
C'est une condition essentielle pour
que l'on puisse tous retrouver le
plus rapidement possible le chemin
des terrains.

Rejoignez-vous Luis Enrique,
votre homologue espagnol, sur
le fait que le huis clos est plus
triste que de danser avec sa pro-
pre sœur ?
Je ne suis pas un grand danseur,

donc je vais formuler ma pensée
différemment. On a déjà été
confronté à des matchs à huis clos.
Dans quelles circonstances? A la
suite d'une décision disciplinaire,
donc avec un côté punitif. Un
match de football normal se dé-
roule sans restriction et permet un
échange entre les joueurs et le pu-
blic. J'ai regardé la Bundesliga de-
puis la reprise des matchs en
Allemagne. Certes, ça ressemble à
du foot. Je ne vais pas parler du
rythme ou de l'intensité des ren-
contres. Mais certaines images me
semblent tellement incohérentes…

A quoi pensez-vous plus préci-
sément ?
Je vois des joueurs disputer une

rencontre avec tous les éléments
propres au football : à savoir des
contacts et des accrochages. Et,

puis, on aperçoit en tribune des
remplaçants masqués à deux mètres
de distance les uns des autres. Sin-
cèrement, je ne comprends pas. Ils
sont dans la même enceinte, sus-
ceptibles d'entrer en jeu à tout mo-
ment. En tribunes, le risque est-il
accru ? Quelle incohérence ! Je
n'aime pas ça.

La reprise de la Bundesliga est-
elle uniquement dictée par des
enjeux économiques ou parti-
cipe-t-elle, aussi, à véhiculer le

message d'espoir
que la vie reprend
peu à peu ses droits
?

La vie reprend avec pas mal de
restrictions dans tous les
domaines. Dans le foot-
ball, la reprise de cer-
tains championnats
répond évidemment, en
premier lieu, à une pro-
blématique économique.
Regardez les décisions
prises en Espagne et en Angleterre.
Ces deux grands pays de football
sont en train de planifier la reprise
de la Liga et de la Premier League
mais ils ont décidé de ne pas repren-
dre les championnats féminins (
NDLR : l'arrêt a été acté les 6 et 25
mai ), lesquels génèrent beaucoup
moins de recettes. Ça veut tout dire!

L'arrêt définitif des champion-
nats en France était-il justifié ?
C'est une décision du gouverne-

ment qui me paraît cohérente et
sage. Il faut l'accepter.

Quel regard posez-vous sur la
crise que traverse le foot profes-
sionnel en France ?
Je ne veux pas passer pour un

donneur de leçons. Si je ne me suis
pas exprimé sur ce sujet, c'est parce
que ce n'est pas mon rôle, parce que
je n'avais aucune envie de me met-
tre en avant, ni de participer à des
débats sans fin, où il y aura toujours
des avis divergents. Une seule per-
sonnalité du football est au-dessus
de la mêlée, c'est le président de la
Fédération. Mon président est dans
son rôle et sait très bien prendre les
bonnes décisions au bon moment
quand la situation l'exige. Heureu-
sement pour le football français.

Cette situation inédite a-t-elle
montré que le modèle écono-
mique de nos clubs n'était pas
viable sur la durée ?
Le football n'est pas le seul sec-

teur de l'économie frappé de plein
fouet par la pandémie. Le modèle
économique du football français,
hormis un ou deux clubs, est basé
sur la formation des joueurs et leur
vente à des clubs étrangers. Ce mo-
dèle permet à nos clubs de vivre ou
de survivre. Notre Ligue 1 est un
formidable vivier où toutes les

grosses écuries européennes vien-
nent se servir.

Avez-vous pris très tôt
conscience de la gravité de l'épi-
démie ?
Je n'aurai pas cette prétention. J'ai

observé la pandémie prendre
davantage d'am-
pleur au point de
conduire le pays
jusqu'au confi-
nement le 17
mars. Nous vi-
vons une situa-
tion inédite, qui
a généré beau-
coup d'interro-

g a t i o n s ,
beaucoup

d'angoisse sans que
l'on puisse avoir
toutes les ré-

p o n s e s
aux ques-
tions qui se po-
saient et qui se
posent encore. En
attendant, il faut
continuer à bien
respecter les
consignes, notam-
ment les gestes
barrière. Le décon-
finement n'est pas
synonyme de dis-
parition du virus.

Dans ce contexte
anxiogène, avez-
vous eu peur
pour votre santé
ou celle de vos
proches ?
Avant de vous parler

de moi, je voudrais tout
d'abord avoir une pensée
pour toutes celles et tous
ceux qui souffrent encore du
virus ou qui pleurent la perte
d'un être cher. Pour répondre à
votre question, on apprend à
vivre avec cette inquiétude. Elle
nous accompagne au quotidien et
le confinement n'arrange rien. On
pense bien évidemment à sa fa-
mille, à ses parents en sachant
que le critère de l'âge est un

facteur aggravant, à ses amis.

Quand on baigne dans le
monde du foot depuis plus de
trente-cinq ans, comment vit-
on le fait de voir tout s'arrêter
pendant plusieurs mois ?
On s'adapte. C'est le maître mot.
Le manque existe, bien sûr. On

est un peu sevré. Le football est
ma passion. J'ai besoin de
cette adrénaline liée aux
stages et à la préparation des
matchs avec mes joueurs.
Mais ce manque devient vite

secondaire quand les condi-
tions habituelles d'entraîne-
ment et de jeu ne sont plus
réunies, que la notion de plai-

sir pour les acteurs et les
spectateurs s'est dissi-

pée. Dans les cir-
constances que
nous vivons, la
priorité est claire-
ment sanitaire.

Avec les joueurs
et la FFF, vous
êtes d'ailleurs
venu en aide fi-
nancièrement
aux soignants…

Il nous est ap-
paru naturel d'ap-
porter notre
contribution, de
leur démontrer
notre recon-
naissance et

notre estime,
de les aider.
Ils en ont
b e s o i n .
Nous ne
s o m m e s
pas les
seuls à
avoir agi
a i n s i .

Par rapport à
ce qu'incar-

nent le sport en
général et le foot-

ball en particulier
dans la société, je
trouve tout à fait
normal que nous

assumions ce rôle-là
sans pour

autant cher-
cher à nous
faire passer
pour plus im-
portants que
n o u s
sommes. Ce
n'est pas
nous et les
autres, mais
nous avec
les autres.
La somme de bonnes
volontés donne une
plus grande ampleur
à ces actions soli-
daires.

Hugo Lloris a parlé
du personnel mé-
dical comme des

nouveaux héros
du quotidien.
Vous abondez ?

Ils l'ont toujours été. Mais, dans ce
contexte anxiogène et au regard de
la gravité de la situation, leur dé-
vouement et leur implication au
quotidien prennent une plus grande
résonance, sont davantage mis en
valeur. A juste titre d'ailleurs.

Pensez-vous, comme votre an-
cien coéquipier Patrick Vieira,
que vous ne serez jamais plus
utile qu'un aide-soignant ou
une infirmière ?
Il faut toujours faire preuve d'une

grande humilité, savoir rester à sa
place. Un entraîneur ou un joueur
a un rôle social à assumer, il peut
donner le sourire, procurer et par-
tager des émotions avec le public,
mais il n'aura jamais l'importance
d'un médecin, d'une infirmière ou
du personnel hospitalier dans son
ensemble. Eux, à travers un geste,
une intervention, ils peuvent, j'in-
siste, sauver des vies. Ils ont le pou-
voir d'agir de façon bénéfique sur la
vie de chaque être humain.

On colle souvent aux joueurs
l'image de personnes égoïstes et
peu en phase avec la réalité. Or,
cette crise sanitaire a montré
des hommes généreux impli-
qués dans de nombreuses ini-
tiatives solidaires…
On a trop tendance à les carica-

turer. Ils ne médiatisent pas tout ce
qu'ils font. Pour les côtoyer depuis
des années, je ne suis pas surpris
par toutes les actions et les actes de
solidarité qu'ils ont entrepris. Ce
sont des hommes généreux, loin
d'être déconnectés du quotidien
comme on peut l'entendre parfois.
Ils s'impliquent dans de nom-
breuses associations et participent à
beaucoup d'événements caritatifs
pour soutenir diverses causes.

Y aura-t-il un monde d'après-
crise différent de celui d'avant ?
Les mesures sanitaires ont provo-

qué une prise de conscience indivi-
duelle. On en profite, la planète
aussi. La nature a repris un peu ses
droits. J'ai trouvé plaisantes cer-
taines images d'animaux dans des
lieux assez inhabituels pour eux.
Les reverra-t-on? Je n'aime pas cette

formule, mais le naturel re-
vient, dit-on, au galop. On
a tous une capacité d'oubli.

Avec le retour à la
normale tant es-
péré, à court ou à
moyen terme, j'ai

peur qu'on reprenne
de mauvaises habi-
tudes même si les
précautions que
nous avons su pren-
dre pendant le

confinement subsisteront toujours
dans notre conscient ou notre in-
conscient. On ne sait pas si la pro-
pagation du virus s'arrêtera, ni
quand. La situation s'est améliorée
avec le confinement mais on ne
peut pas faire n'importe quoi. Je
vais me répéter mais il faut respec-
ter les gestes barrière. Pour se pro-
téger soi-même et protéger les
autres, c'est même impératif.

In Le Parisien

DESCHAMPS : «LA REPRISE EN ALLEMAGNE ?
ÇA RESSEMBLE À DU FOOT, MAIS…»

«SEUL 
L’ARGENT 
DICTE LA 
REPRISE»

«CERTAINES IMAGES 
0ME SEMBLENT TELLEMENT 
INCOHÉRENTES»



NouvEllE révélatioN à 90M€ sur
lE dossiEr lautaro MartiNEz !

Le FC Barcelone tente tout avec Lautaro
Martinez. Considéré comme la priorité
numéro absolue du prochain mercato,

le buteur argentin de l’Inter Milan
voudrait lui aussi rejoindre la Ca-

talogne. Barcelone plancherait
d’ailleurs depuis plusieurs

semaines sur une offre
pour trouver à un accord
avec les Italiens, mais ce

dossier traine en longueur.
La valeur élevée de Lautaro

Martinez et la crise du Covid-19 ne font pas vraiment les
affaires du Barça, d’autant que l’Inter se montre gour-

mand… Le journaliste italien Nicolò Schira annonce que l’In-
ter Milan réclamerait pas moins de 90M€ en plus d’un joueur

du FC Barcelone inclus dans la transaction pour envisager une
vente de Lautaro Martinez. De son côté, le club catalan serait en

train de préparer une seconde offre et serait même confiant dans
ses chances de parvenir prochainement à un accord avec l’Inter.

La suite au prochain épisode…

A cause du coronavirus et des répercus-
sions de la crise sanitaire sur les finances, le

FC Barcelone a dû revoir ses plans pour le
mercato estival. Ainsi, le dossier Neymar sem-

ble désormais être au second plan tandis que la
priorité sera donnée à Lautaro Martinez. Actuel-

lement à l’Inter Milan, le buteur argentin est
perçu comme le successeur annoncé de Luis

Suarez. En parallèle, le club catalan négocierait
également avec la Juventus pour Miralem Pja-
nic, mais étant donné qu’Arthur Melo ne veut

pas bouger, l’échange entre les deux géants euro-
péens prendrait du plomb dans l’aile. Au milieu de terrain, le Barça pour-
rait donc devoir se tourner vers un autre profil. Et au sein de la direction
blaugrana, Nabil Fekir est très apprécié.  Arrivé au Betis Séville l’été der-

nier, Nabil Fekir a réalisé une belle saison en Andalousie. Se sentant bien
là-bas, le champion du monde n’aurait aucune envie de bouger comme

l’explique Mundo Deportivo, à moins que le FC Barcelone et le Real Ma-
drid ne viennent taper à sa porte. Un scénario qui n’est pas impossible.

En effet, selon le média ibérique, Fekir serait très apprécié au sein du club
catalan, où Eric Abidal, secrétaire technique, le suivrait de près. En in-

terne, l’ancien de l’OL serait très apprécié, mais pour le moment, son
nom ne figurerait pas sur la short-list pour cet été. La tendance chan-

gera-t-elle dans les semaines à venir ? A suivre…

Ancien sélectionneur adjoint de l’Égypte, Hany Ramzy a
récemment révélé que Mohamed Salah lui avait assuré au
printemps 2018 avoir reçu une offre de la part du Real Ma-
drid, quelques semaines avant la confrontation du Real Ma-
drid et de Liverpool en finale de Ligue des champions. Bien
que l’offre aurait été « bonne » selon Hany Ramzy, Salah a fi-
nalement choisi de décliner cette juteuse proposition. Une
version des faits qui a été démentie par Ramy Abbas, agent
de l’ailier de Liverpool. « Mohamed (Salah) n'a jamais
discuté de ses plans de carrière avec un ancien en-
traîneur ». Le représentant de Salah a donc récem-

ment démenti une telle discussion, mais pas
d’un intérêt ni d’une offre merengue. Si le

Real Madrid s’était bel et bien montré
ouvert à un transfert de Mohamed Salah,

le club madrilène pourrait bien
avoir un boulevard pour cet

été. D’après les informations
divulguées par Diario Gol,

Mohamed Salah émet-
trait le souhait de chan-
ger d’air. L’international
égyptien estimerait

avoir fait le tour de la
question à Liverpool en ayant remporté la
Ligue des champions et étant proche de
rafler le premier titre de champion de
Premier League de l’histoire des Reds qui
n’ont jamais gagné ce trophée depuis 1992,
moment où e Football Association a

laissé placé à la Premier League. Salah
voudrait se lancer un nouveau défi et
Jürgen Klopp verrait en Kylian Mbappé
le successeur idéal de l’Égyptien. Le
Real Madrid aurait donc une belle carte
à jouer.

Casemiro devrait rester Merengue
quelques années de plus.
D’après le journal Marca, le
milieu brésilien, dont le
contrat courait jusqu’en 2021,
aurait rajouté deux années à
son bail, le liant au Real Ma-
drid jusqu’en 2023. Le Real n’a
pas communiqué sur cette
prolongation, Marca
affirme que le club
tenait à ce que cet
engagement reste
privé. A 28 ans, Ca-
semiro est devenu
un homme fort du
Real Madrid, de-
puis son arrivée
en provenance
de Sao Paulo.
Prêté une sai-
son à Porto en
2014-2015, il
est désormais
titulaire indiscuta-
ble au milieu de
terrain madri-
lène. Il a disputé
34 matchs toutes
c o m p é t i t i o n s
confondues cette
saison, inscrivant
quatre buts.
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L'EURO, LA C1, LE BALLON D'OR, ZIDANE, RONALDO...

REAL MADRID

Considéré comme le meilleur
joueur de sa génération, Ky-
lian Mbappé déborde d'ambi-

tions. Déjà champion du monde,
l'attaquant du Paris Saint-Germain
espère rapidement conquérir les ti-
tres qui manquent à son palmarès
pour éventuellement se rapprocher
de la récompense individuelle su-
prême. Mbappé nourrit de très
grandes ambitions. A seulement 21
ans, Kylian Mbappé a un CV bien
garni. Champion du monde, qua-
druple champion de France, double
meilleur buteur de Ligue 1, l'atta-
quant du Paris Saint-Germain est
largement en avance sur la concur-
rence. Cela ne l'empêche pas de viser
haut. Beaucoup plus haut. Et de vou-
loir remplir au plus vite son armoire
à trophées. 

Gagner avec les Bleus... 
et le PSG 

Sans surprise, la coqueluche du
public français souhaite rapidement
enchaîner avec les deux compéti-
tions majeures qu'il disputera pro-
chainement, en sélection et en club.
«Mes ambitions sont de continuer de
gagner avec l'équipe nationale. On a
l'Euro la saison prochaine et on veut
gagner. J'ai aussi comme grande am-
bition de gagner une Coupe d'Eu-
rope. Faire partie de l'équipe qui
remporterait la première Ligue des
Champions de l'histoire du PSG se-
rait très spécial» , a indiqué le buteur
tricolore pour le Daily Mirror. Des

titres collectifs nécessaires pour es-
pérer remporter le Ballon d'Or, après
avoir terminé 7e en 2017, 4e en 2018
puis 6e l'an passé. Mbappé n'en fait
toutefois pas une lubie. «Ce serait
bien de (le) gagner, mais ce n'est
pas quelque chose qui m'em-
pêche de dormir. Je ne pense
pas devoir le gagner dès
la saison prochaine ou
la suivante. Je ne
me fixe pas de li-
mite de temps. Je
ferai toujours du
PSG et de l'équipe nationale ma
priorité, alors si des honneurs per-
sonnels viennent de mes perfor-
mances, c'est du bonus» , a rajouté le
Parisien. 

Les exemplesZidane 
et Ronaldo 

S'il a souvent été repris pour son
égo jugé surdimensionné, Mbappé
n'a pas hésité à encenser ses deux
idoles, Zinedine Zidane et Cristiano
Ronaldo, dont il s'inspire toujours.
«D'abord, c'était Zidane, pour tout
ce qu'il a fait en équipe nationale.
Ensuite, c'était Cristiano Ronaldo. Il
a tellement gagné et il continue
d'être un gagnant même après avoir
eu tant de succès. Les deux ont mar-
qué l'histoire du foot de leur em-
preinte, et je veux laisser mon
chapitre à moi dans les livres
d'histoire» , a conclu Mbappé.
A lui de faire les efforts pour
se rapprocher de ces légendes. 

LES CONFIDENCES 
DE MBAPPÉ

BALE ÉVOQUE LES CRITIQUES 
SUR SA PASSION POUR LE GOLF

Depuis plusieurs saisons, les relations entre le Real
Madrid et Gareth Bale se sont détériorées. Le Gallois,
souvent critiqué pour son attitude solitaire est aussi

pointé du doigt pour sa passion pour le golf. A ce
propos, le joueur de 30 ans s'était attiré des foudres
après un match de qualification pour l'Euro avec son
pays, où il célébrait la victoire avec un drapeau "Pays
de Galles. Golf. Real Madrid. Dans cet ordre". Invité
de l'émission Random Golf Club, Gareth Bale a expli-
qué pourquoi il est fan du golf : "«Ce sport me per-

met de m'éloigner de tout ce qui est négatif et
m'aide à retrouver la raison. Le lendemain, je

me sens un peu plus frais et prêt à me
concentrer et à me sentir mieux dans le football. Cela ne devrait

pas être un problème pour moi de jouer au golf, mais c'en est un.
Beaucoup de gens ont des problèmes avec le fait que je joue au

golf. Je ne sais pas pourquoi, j'en ai parlé à de nombreuses reprises
et tout le monde est d'accord avec ça".  Pour renforcer sa défense,

l'ex-joueur des Spurs a pris le basketteur Stephen Curry comme exemple
: "Je sais qu'il joue le matin avant ses matches. Moi, si je joue deux jours

avant un match, les gens vont dire "qu'est-ce qu'il fait ?"". Si le Gallois
pourrait avoir la capacité de répondre à cette question, celles sur

son avenir restent pour le moment sans réponses. 

VARANE : ”NOUS AVONS TRÈS ENVIE 
DE REPRENDRE LA COMPÉTITION”

Sur la chaîne du Real Madrid, le champion
du monde a avoué que lui et ses coéquipiers

étaient impatients de reprendre la Liga. «
Nous avons très envie de reprendre la com-
pétition, c'est notre travail, c'est notre rai-
son d'être. Nous voulons toujours batailler

» a-t-il déclaré. Déterminé à soulever le
plus de trophées possible, le français de
27 ans assure que les Merengue se sont

entraînés afin d'atteindre cet objectif.
"Nous n'avons pas joué au football pen-
dant beaucoup de temps, nous sommes

donc très motivés et nous voulons tout ga-
gner. On se sent mieux chaque jour, on travaille beaucoup, on retrouve de

bonnes sensations, on s'améliore sur le plan tactique" a-t-il ajouté.$

PROLONGATION
FAITE POUR
CASEMIRO ?

UNE BELLE CARTE
À JOUER POUR SALAH ?

FC BARCELONE 

Et si la surprisE dE l’été était FEkir ?
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PREMIER LEAGUE

LA DATE 
DE REPRISE
FIXÉE CETTE
SEMAINE ?

La date de reprise de la Premier
League pourrait être fixée cette se-
maine. Le gouvernement anglais a
autorisé les entraînements avec
contact, lundi. Il pourrait valider

l'idée d'une reprise
de la Premier

League, dans les
prochaines se-
m a i n e s .
D'après Sky
Sports, un ac-

cord pourrait
être trouvé sur la

date de redémarrage,
cette semaine. Une réunion déci-
sive est prévue jeudi, tandis que la
période du 12 au 26 juin est pour
l'instant évoquée pour la reprise.
Comme en France, la propagation
de l'épidémie paraît se ralentir,
outre-Manche. 

Le beau geste de Liverpool
pour ses fans

Liverpool va rembourser ses
abonnés pour les matches à domi-
cile qui se joueront à huis clos en

cas de reprise de la
Premier League.

"Tous les sup-
porters qui
ont acheté des
tickets pour

un de nos qua-
tre derniers

matches de Pre-
mier League seront rem-

boursés", a ainsi communiqué
mardi le leader de la Premier
League. "Nous demandons aux
supporters d'attendre les pro-
chaines communications et de ne
pas nous contacter concernant le
remboursement.", a ajouté Liver-
pool. Un beau geste de la part du
club de Mohamed Salah.

MANCHESTER UNITED JUVENTUS
ENFIN UN DUO POGBA-RASHFORD
POUR LA REPRISE ?

Il semblerait que Paul
Pogba et Marcus Rashford
soient officiellement de re-
tour. Les deux joueurs ont
souvent été absents cette sai-
son, à cause de leur blessure
mais devraient être présent
si la compétition redémarre.
Le premier n'a pas rejoué
depuis le 26 décembre der-
nier face à Newcastle en Pre-
mier League, l'autre a été
victime d'une grosse bles-
sure au dos fin janvier. Ole

Gunnar Solskjaer a donné
des nouvelles des deux
joueurs via un communiqué
publié sur le site de Man-
chester United. "Ils ont
l'air bien, ils ont repris
l'entraînement désormais
et ils ont fait tout ce que
les autres garçons ont
fait. Aucune réaction
jusqu'à présent, on
touche du bois", a-t-il
déclaré le coach Norvé-
gien.

LA COUPE "RÉTRO"
DE RONALDO
Nouveau changement capillaire pour
Cristiano Ronaldo ! Alors qu’il portait
dernièrement un chignon, l’attaquant de
la Juventus Turin a dévoilé sa nouvelle
coupe ce mardi sur Instagram : un look
façon mèches rebelles qui n’est pas sans

rappeler le style du Portugais
durant ses années Man-

chester United. "Ap-
prouvé ?", a écrit le
Turinois, visiblement
hésitant. A vous de
juger !

Le milieu offensif italien Federico Bernar-
deschi n’aurait aucune intention de quitter
la Juventus de Turin d’après Calciomer-
cato. Interviewé par Calciomercato, l’agent
de Federico Bernadeschi a affirmé que
son joueur ne quitterait pas la Juve cet
été. Annoncé du côté du Barça notam-
ment, le joueur italien aurait l’intention

de continuer son aventure turinoise. Fe-
derico Bernardeschi aurait l’ambition de

faire changer les plans de Maurizio Sarri la
saison prochaine, afin d’accéder à une place
de titulaire. Aligné qu’à neuf reprises dans le

onze de départ en 2019/2020, le milieu offensif
de 26 ans va devoir se battre pour atteindre cet
objectif.

PAS DE DÉPART POUR
BERNARDESCHI ?

Si la saison de Ligue 1 est terminée, le football a re-
démarré en Allemagne et les autres grands champion-
nats européens espèrent toujours une reprise. En
Angleterre, elle est espérée en juin si les conditions sa-
nitaires le permettent. L'entraîneur de Manchester City
Josep Guardiola appelle donc les supporters à respec-
ter les consignes du gouvernement britannique: "Je
pense que tous les fans du monde entier sont impa-
tients de revoir du football et nous voulons revenir,
mais à présent la priorité est ailleurs. Alors restez en
sécurité, soyez prudents et lorsque ce sera possible,
nous reviendrons. Au début sans vous, mais à la fin
j'espère que vous pourrez reprendre votre routine et le
plus important est de suivre les instructions", a indi-
qué le coach des Citizens dans une vidéo publiée par
son club. Les entraînements avec contacts ont été au-
torisés lundi en Angleterre.

MANCHESTER CITY

BUNDESLIGA BRESCIA

LE MESSAGE DE GUARDIOLA AUX FANS

On avait droit à une sacrée af-
fiche ce mardi soir, avec un duel au
sommet en Allemagne où le Bo-
russia Dortmund accueillait le
Bayern Munich dans un Signal
Iduna Park vide. Leaders, les Ba-
varois avaient quatre points
d'avance sur leur rival au coup
d'envoi de la partie, et cette ren-
contre était donc plus que décisive
dans la course pour le titre,
puisqu'elle pouvait sceller ou re-
lancer cette dernière. Les deux
équipes ont plutôt bien "com-
mencé", avec deux victoires lors de
leurs deux premières rencontres
depuis la reprise. Mais ce soir, les
troupes d'Hansi Flick se sont fina-
lement imposées 1-0. Après une
première plutôt dominée par les
locaux, même si leur possession

était un peu stérile, Joshua Kim-
mich a cependant mis les siens de-
vant, juste avant la pause (0-1,
43e). Le Bavarois s'est offert un joli
ballon piqué sur lequel Bürki au-
rait pu mieux faire. A la pause, Lu-
cien Favre voulait redonner un
nouvel élan à son équipe avec les
entrées de Jadon Sancho et d'Emre
Can, mais le Bayern tenait bon
tout en continuant de s'offrir
quelques situations. Le petit pro-
dige anglais était d'ailleurs déce-
vant, et le score n'a plus bougé.
Avec sept points d'avance sur son
adversaire du jour et seulement six
matchs à jouer, le club munichois
s'est mis dans une très bonne po-
sition pour remporter son tren-
tième titre de champion
d'Allemagne.

LE BAYERN FONCE VERS LE TITRE 
EN BATTANT LE BORUSSIA DORTMUND

BALOTELLI 
A SÉCHÉ UN 
ENTRAÎNEMENT
COLLECTIF 

La relation entre l'atta-
quant italien Mario Balotelli et
Brescia continue de se dégra-
der. D'après le journal La Gaz-
zetta dello Sport,
l'avant-centre de 29 ans a
manqué mardi un entraîne-
ment collectif. Nos confrères
précisent que l'ancien joueur
de l'Olympique de Marseille a
justifié son absence de la
séance du club lombard en rai-
son d'un mauvais état de
santé. "Super Mario" aurait
été malade, d'où sa décision
de ne pas retrouver ses co-
équipiers. Brescia pourrait ac-
célérer la rupture avec
l'ex-Niçois, en froid avec son
président Massimo Cellino. Ar-
rivé libre l'été dernier, Mario
Balotelli a marqué 5 buts en
19 matches de Serie A depuis
le début de la saison 2019-
2020. Sous contrat jusqu'en
juin 2022 avec la lanterne
rouge du classement, il pour-
rait rebondir au Brésil, où trois
formations s'intéresseraient à
lui.

LE DOSSIER NEYMAR
PREND UN GRAND
TOURNANT !

Après des semaines de
calme, Quique Setién a
rouvert le feuilleton Ney-
mar en évoquant son
envie d’entraîner la star
auriverde. Dans la foulée
de cette déclaration,
SPORT révélait que l’atta-
quant du PSG avait toujours le Barça dans un
coin de sa tête bien qu’il soit contractuelle-
ment lié au PSG jusqu’en juin 2022. Ok Dia-
rio allait plus loin ces dernières heures en
faisant état d'une volonté du Brésilien de re-
venir en Catalogne, ne trouvant plus d’intérêt
à évoluer en Ligue 1. Néanmoins, son retour
au FC Barcelone est très compliqué voire im-
possible au vu de la réalité économique ac-
tuelle. À l’occasion de son hebdomadaire
rubrique Ask Guillem, Guillem Balague a été
interrogé sur le dossier Neymar et une éven-
tuelle signature au FC Barcelone. Le journa-
liste de SPORT, travaillant également pour le
compte de la BBC, a tenu à calmer les ardeurs
des supporters du Barça. D’après ses diverses
discussions avec les dirigeants blaugrana, le
journaliste espagnol a été mis au parfum des
intentions du Barça dans cette opération.
Certes, le FC Barcelone rêverait de rapatrier
Neymar, mais compte tenu de la crise finan-
cière actuelle, le champion d’Espagne ne se
sentirait pas en mesure de pouvoir mener à
bien une opération si onéreuse. D’autant plus
que le PSG ne compterait pas faciliter la tâche
du Barça. De son côté, Neymar aurait d’ores
et déjà prévu de suivre avec attention l’évolu-
tion de cette opération, qui devrait cependant
connaître le même dénouement que l’été der-
nier…

PSG



BOUNEDJAH 
REPREND LE 

TRAVAIL EN SOLO 
Après avoir été opéré

d’une légère blessure aux
adducteurs, les nou-

velles sont plutôt
rassurantes

pour le
buteur

algé-
rien en

finale de
la dernière Coupe

d’Afrique des nations ga-
gnée par l’Algérie contre le

Sénégal. Le joueur d’Al
Sadd FC, Baghdad Bou-

nedjah, qui a terminé avec
succès sa période de ré-
éducation, a été autorisé
par les médecins de son

club à reprendre le travail
physique en solo. Mardi,

l’ancien joueur de l’ES
Sahel a posté une vidéo

dans laquelle il s’était
donné à cœur joie à une

série d’exercices de réadap-
tation avec ballon pour re-

trouver la forme d’ici la
reprise des entraînement

collectifs prévue dans trois
semaines avec ses cama-

rades. 

Après l’annonce du
rapport de la com-

mission médicale de la
CAF qui a conseillé aux
fédérations membres de
l’instance du football
africain d’annuler les
championnats locaux,
l’on apprend que la CAF
envisagerait sérieuse-
ment d’annuler aussi la
prochaine Coupe
d’Afrique prévue le

mois janvier 2021, au
Cameroun. La

C onfédérat ion
africaine de

football ne
d e v r a i t

p a s

t a r -
der à pro-
clamer le report
de cette CAN qui ne
peut du reste pas se jouer
en été 2021 au Came-

roun comme annoncé
par le secrétaire général
de la CAF Abdel Bah. Ce
dernier avait évoqué des
raisons climatiques qui
rendent la programma-
tion de cette compétition
en pleine période estivale
impossible.

Elle devrait se
jouer en été 2022
si…

Alors que certaines na-
tions sont quasiment
qualifiées, mathémati-
quement tout reste joua-
ble dans ces éliminatoires
CAN 2021 pour les au-
tres sélections. Le report
de cette édition se précise
et devient même inévi-
table lorsqu’on sait qu’il
sera très difficile de pro-
grammer les quatre der-

niers matchs qualificatifs
restants pour connaître

les 32 équipes qualifiées.
C’est ainsi qu’on se dirige
droit vers le report de
cette CAN au mois de
janvier 2022. Ben en-
tendu organiser cette
compétition en été 2022
dans un autre pays moins
chaud qu’au Cameroun
reste plausible mais  cela
ne se fera pas sans une
bonne étude du proces-
sus médical pour ne pas
déstabiliser les équipes
africaines qui seront ap-
pelées à représenter le
continent en Coupe du
monde, qui devrait voir
lieu normalement entre
le 21 novembre et le 18
décembre  2022.  C’est ce
que le site de la radio
RMC a indiqué citant
une source interne de la
CAF.

Moumen A.
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Ce sera comme déjà rap-
porté sur ces colonnes l’un
des feuilletons les plus

chauds du prochain mercato esti-
val, l’Algérien Saïd Benrahma af-
fole vraiment les cadors de la
Premier League. Après l’intérêt
évoqué par Tottenham et Arsenal,
l’hiver passé, l’ancien joueur de
l’OGC Nice est la priorité des
clubs anglais d’Aston Villa, West
Ham et tout récemment Newcas-
tle United. Les nouveaux proprié-
taires des Magpies arrivés avec
beaucoup d’ambitions veulent
frapper des grands coups en ma-
tière de recrutement mais aussi
s’attacher les services de quelques
pépites à l’image de l’attaquant in-
ternational algérien de Brentford
FC. Seulement hier, plusieurs sites
anglais ont reparlé de l’intérêt de
Chelsea FC. Les Blues auraient,
selon nos informations, mesuré la
température comme on dit dans le
jargon du marché des transferts. 

Lampard le voulait en hiver
mais…

Ce mardi une information avait
circulé selon laquelle les Blues au-
raient pris attache avec les diri-
geants de l’autre club londonien,
pour se renseigner sur la possibi-
lité de trouver un accord pour le
transfert de l’attaquant des Verts
Saïd Benrahma, cet été. Après
avoir pris le soin de vérifier cette
information, nous avons appris
que l’Algérien n’a reçu aucune
offre concrète. Seulement, on peut
considérer cet intérêt comme pro-

bable surtout que Frank Lampard
avait dans un passé récent sou-
haité avoir le meilleur joueur de
Championship dans son effectif
mais le prix exigé par la direction
de Brentford n’arrangeait pas la di-
rection du club de la capitale an-
glaise. 

Sheffield, une proposition
très sérieuse 

Saïd Benrahma jouera en Pre-
mier League la saison prochaine.
C’est le souhait de son entourage
et du joueur algérien qui veut
réussir une carrière à la Riyad
Mahrez et marquer de son
empreinte son passage en
Angleterre. C’est vrai que la
direction de Brentford a
tout intérêt à se montrer
gourmande sur ce dossier,
puisqu’il s’agit du meilleur
joueur de la Champions-
hip de cette année 2020,
mais il serait vraiment hasardeux
de monter les enchères sachant
que Benrahma n’a pas encore fait
ses preuves dans un championnat
aussi exigeant. Aux dernières nou-
velles Sheffield United, club géré
par des propriétaires saoudiens,
ont pris attache avec l’ancien
joueur de l’OGC Nice. Chris Wil-
der, l’entraîneur de cette équipe,
avait souhaité le recruter en hiver
mais Brentford qui avait repoussé
une offre d’Aston Villa avait tout
fait pour préserver son métro-
nome algérien. 

Moumen A. 

ALORS QUE CHELSEA AURAIT MESURÉ LA TEMPÉRATURE  

SHEFFIELD UNITED FONCE 
SUR BENRAHMA

L’attaquant international algérien
de l’ES Sahel devrait quitter le
championnat tunisien la saison
prochaine. Le buteur de la Cham-
pions League cette saison a reçu
une offre officielle de Pyramids.
Comme anticipé par nos soins, l’ex-
joueur du CR Belouizdad n’est pas
du tout chaud pour rallier les pays
du Golfe. Convoqué dans la liste
élargie du coach national Djamel
Belmadi, Aribi veut augmenter ses
chances de prendre une place en sé-
lection et c’est tout en s’exilant en
Europe qu’il veut réussir son pari.
Des clubs en France sont en négo-
ciations avec son agent à l’image de
Nîmes Olympique et même  le FC
Lorient. 

Boudebouz de retour 
en Espagne  

Après un retour peu reluisant en
France où il avait été particulière-
ment ciblé à Saint-Étienne, l’Algé-
rien Ryad Boudebouz pourrait
quitter la Ligue 1 pour revenir en
Espagne. Comme tout le monde le
sait, Ryad ne se retrouve pas vrai-
ment à l’AS Saint-Étienne et ses di-
rigeants ont bien envie de trouver
une solution à l’amiable pour son
dossier. Annoncé par Allezpail-
lade.com de retour à Montpellier,
Boudebouz serait aussi en contact

avec des clubs de la Liga. Pour
l’heure l’ancien Sochalien est cour-
tisé par des équipes nouvellement
promues en France à l’image de Lo-
rient et Lens qui veulent se renfor-
cer par des joueurs d’expérience
mais Boudebouz aurait des propo-
sitions plus intéressantes ailleurs.
Une chose est sûre, un retour à
Montpellier n’est pas à exclure
lorsqu’on connaît les deux saisons
sorties par l’Algérien avec cette
équipe avant d’être transféré au Real
Betis Séville il y a trois ans. 

M. A.

IL DÉCLINE L’OFFRE DES PYRAMIDS 

ARIBI VEUT JOUER EN
EUROPE !

LA CAN 2021 
REPORTÉE ! 

Darfalou se remet à l’entraînement 
Après l’annulation du

championnat des Pays-Bas,
des équipes à l’arrêt depuis
plusieurs mois en raison de la
pandémie du coronavirus ont
repris il y a quelques jours les
entraînements dans le but de
mieux entreprendre la prépa-
ration de la nouvelle saison.
De retour à Vitesse Arnhem

à qui il appartient, Oussama Darfalou ne s’est
quand même pas empêché de reprendre le tra-
vail avec le club où il a été prêté jusqu’au mois
de juin prochain, VVV Venlo. L’international al-
gérien, qui mise sur un retour fulgurant à la
compétition pour confirmer sa deuxième moi-
tié de saison sortie avec Venlo où il avait réussi
à marquer 3 buts en 7 apparitions dont 5 comme
titulaire, veut aussi gagner la confiance du sé-
lectionneur national Djamel Belmadi.  Darfalou
veut être au top avant la reprise avec Vitesse où
son entraîneur lui avait promis de lui donner
une chance pleine en prévision de la saison pro-
chaine.

Bensebaïni relégué sur le banc 
Dans un match difficile, le

Borussia Mönchengladbach
est revenu avec le point du
match nul de son déplace-
ment chez le Werder Brême.
Un résultat qui permet aux
camarades du défenseur laté-
ral gauche de l’EN, Ramy
Bensebaïni, de reprendre la

quatrième place de la Bundesliga qu’ils occu-
pent conjointement avec bien sûr une meilleure
différence de buts. Titulaire depuis la reprise du
championnat, Bensebaïni a été relégué sur le
banc dans ce duel soldé donc par un score vierge
de zéro à zéro. L’ancien joueur du Paradou AC a
quand même participé à ce bon résultat de son
équipe obtenu contre un mal classé, en prenant
part aux 20 dernières minutes de la rencontre.
Ramy a fait son entrée en jeu à la 71e minute à la
place de Jantschke comme axial gauche dans
une défense à trois derrière. 

M. A.

BELFODIL PAS
PRÊT À REPRENDRE
LA COMPÉTITION

L’attaquant de l’Equipe
nationale Ishak Belfodil,
opéré d’une grave blessure
au genou, a repris le chemin
des entrainements mais

selon l’entraîneur du TSG
Hoffenheim, Alfred Schroe-
der, l’ancien buteur de Bo-
logne n’est pas prêt pour le
moment à reprendre la com-
pétition. Interrogé en confé-
rence de presse tenue mardi
au sujet de l’ancien joueur
de l’Olympique Lyonnais, le
driver d’Hoffenheim a ré-
pondu : «Belfodil n'est pas
prêt à jouer au moins pour
cette semaine (match livré
hier mercredi).» Pour rap-
pel, la dernière rencontre
d’Ishak en championnat re-
monte au mois de septembre

CLAUDIO ONOFRI : «GHOULAM PEUT ÊTRE
UNE VALEUR AJOUTÉE POUR NAPLES CET ÉTÉ» 

Suite au désir de l’Algérien de continuer l’aventure avec Naples SSC, la presse italienne re-
parle de nouveau du talent de l’arrière Faouzi Ghoulam. Hier l’ancien joueur de Gênes devenu
commentateur à la Radio Musica Télévision, Claudio Onofri, dans une chaine TV italienne, a ex-
pliqué que le directeur sportif napolitaine Giuntoli était assez intelligent pour savoir que des élé-
ments comme Ghoulam et Milik peuvent redevenir importants dans l’équipe si bien entendu
Gattuso décide de les relancer : «Ce qui manque à Naples ? Je crois un meneur de jeu et puis il
suffit de dénicher les joueurs qui peuvent être une valeur ajoutée, en essayant de comprendre les
situations Ghoulam et Milik.  Personnellement, j'ai toujours confiance en la personne qui achète
les joueurs à Naples qui est bien sûr Giuntoli.»  M. A.
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